© Media 1000, 2017

ISBN 978-2-74482-657-3

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Dans le numéro de Max de septembre 2000, je vous signale, si vous ne l’avez pas déjà lu, un article fort intéressant : « Cunni, mon ami, le cunnilingus expliqué par les filles. » C’est la première fois que je lis dans la presse masculine (dans Elle, l’année passée, il y avait déjà eu une enquête à ce sujet assez bien menée) des « aveux féminins » aussi sincères et qui sentent aussi peu le rewritage d’un rédacteur masculin. Dans un langage précis, les jeunes personnes interrogées savent fort bien indiquer leurs préférences. Et ma longue expérience de glottomane (néologisme que j’ai découvert sous la plume de Sarane Alexandrian) s’est vue confirmer plus d’une recette que mes partenaires féminines m’avaient déjà enseignée... à demi-mot, entre deux soupirs de satisfaction, les doigts crispés sur ma nuque.

J’ai pu ainsi constater que je n’avais rien inventé. Figurez-vous que je croyais naïvement être le premier à avoir demandé à la dame que je broutais de s’accroupir au-dessus de ma bouche dans la posture qu’elles prennent pour pisser en rase campagne. Si j’en juge par l’article de Max, une nuée de femmes interrogées avaient déjà eu la même idée. « On est bien ouverte, précise l’une, et on décide soi-même des endroits qu’on veut faire savourer. » Quant à l’homme, couché sur le dos, il s’épargne toute fatigue. Heureux comme un pacha, il déguste tour à tour les morceaux que la dame lui propose. De l’anus au clitoris, sans rien négliger ; le menu, si la dame est nerveuse, indécise, peut changer très rapidement. Mais qu’elle vienne à trouver enfin ce qu’elle cherchait, alors, plus de promenades : elle s’installe jusqu’à l’inévitable secousse... qu’accompagnent souvent des gémissements et des injonctions très crues. Préciserai-je que, connaissant mes goûts pour les douches dorées, certaines de mes amies n’hésitent pas alors à se vider la vessie ? Un bon demi pression bien mousseux, parfumé à la pomme mûre, vient étancher la soif du méritant pourlécheur. (S’il en déborde un peu, ça vous shampouine en même temps. Excellent pour la chevelure, le pipi des dames ! Encore meilleur que la bière de mars.)

Dans le même ordre d’idées, voici quelques conseils qu’une de mes amies a pris la peine de m’adresser par écrit. Non pas pour moi, elle ne me ferait pas cette injure. Mais pour mes « lecteurs ». Je vous les recopie ci-dessous :

« Première recommandation : pour bien caresser et lécher une femme, NE JAMAIS SE PRESSER ! La seconde : en hiver, SURCHAUFFER LA CHAMBRE OU VOUS RECEVEZ... POUR INCITER AU DESHABILLAGE. (En outre, la chair d’une femme qui a trop chaud dégage alors tout son arôme, et son goût naturel parvient à franchir l’écran stupide des déodorants que ces idiotes se croient souvent obligées d’utiliser... surtout quand elles reviennent du bureau.) Commencer par de lents effleurements, sur les bras, sur les cuisses... Ne pas aller tout de suite aux seins ou au sexe. Prenez votre temps. Faites-vous désirer. Agacez ! Il doit s’écouler au bas mot une bonne demi-heure avant que vous ne consentiez à libérer les seins de leurs bonnets. Quant aux caresses des cuisses, tandis que vous suçotez distraitement les mamelons, au cours de la conversation, elles doivent contenir leur impatience naturelle d’aller jusqu’à l’oasis. Et quand vous y consentez enfin, ce à quoi vous invitent les cuisses mêmes de la dame, de plus en plus écartées, ne la déculottez surtout pas tout de suite. La culotte elle-même est un plaisir divin. Elle épouse si intimement l’objet de vos désirs que déjà, à travers elle, les plaisirs que distillent et reçoivent vos doigts sont une récompense. Tout l’art est de frôler, de s’arrêter au bord. Attendez qu’à travers la soie ou le nylon filtre cette rosée qui indique que la dame est aussi impatiente que vous de satisfaire votre curiosité. Et de répondre à vos questions digitales par des aveux fort impudiques. Tâtonnez à travers le slip, faites-le pénétrer doucement, insidieusement, entre les lèvres de plus en plus béantes, de plus en plus béates... »

J’arrête là. Je reviendrai sur ce sujet qui me passionne dans un prochain billet. En attendant, je vous laisse en compagnie des Bimbos de cette confession due à la plume expérimentée de Carlo Vivari. (Chut ! Ne le répétez à personne.) Vous savez ce qu’est une Bimbo, bien sûr ? Non ? Alors, tournez vite la page.

Amis lécheurs, amies suceuses, à très bientôt.

E.

P.S.

Je vous rappelle que ce livre a été publié en 2001.

Prologue

Je me revois roulant sur l’autoroute vers Deauville, avec Julie à mes côtés. Elle faisait la tête et ne sortait de son silence que pour m’envoyer des piques.

De temps à autre, je jetais un coup d’oeil à son visage pâle, où le front bombé et la mâchoire saillante contrastaient avec le petit nez retroussé.

Je ne l’avais jamais trouvée aussi belle. Si je m’étais écouté, j’aurais arrêté la voiture pour faire des photos.

Professionnellement, tout allait bien pour moi. Photographe de pub, je venais, à vingt-cinq ans, de réaliser plusieurs campagnes pour mon agence.

J’étais en fonds et j’avais pu réaliser un vieux rêve en rachetant à bas prix une Bentley blanche, qui venait de servir de décor à un spot télé.

Mon moteur refait était encore en rodage et je me traînais sur la voie de droite. En nous doublant, les voitures klaxonnaient ma berline bloquée derrière un semi-remorque chargé de moutons, qui enfumait. Julie toussait, furieuse, en répétant qu’elle avait horreur de se faire remarquer.

Agée de trente ans, plus mûre que moi, rédactrice dans la pub, elle affichait un complet mépris de la mode. Ses tenues droites et noires ne révélaient rien de ses seins ni de ses hanches, il est vrai peu marqués. Ses cheveux bruns, coupés court, et ses lunettes accentuaient la dureté de son visage.

Elle trouvait que j’utilisais mal mon argent, buvais trop, fumais sans arrêt, riais pour rien et avais tout le temps envie de baiser. Elle estimait qu’il était temps pour moi de me ranger et d’avoir des enfants. Je trouvais que j’avais le temps.

A Deauville, j’avais réservé une grande chambre dans un hôtel de luxe au bord des Planches. La vue sur la mer a rendu sa bonne humeur à ma compagne. Nous avons échangé un baiser sur le balcon, puis nous sommes descendus déjeuner. Le plateau de fruits de mer débordait de pattes rouges, et le bordeaux blanc était parfait. J’étais gai quand nous sommes remontés à la chambre nous offrir une sieste.

J’avais envie de faire l’amour, mais Julie fatiguée de sa semaine de travail avait besoin de « se retrouver ». Elle m’a tout de même rejoint au lit. J’étais toujours aussi sensible à ses petits seins pointés de Lolita, même si elle n’aimait pas trop que je les lui pince. Ses hanches étroites, ses fesses garçonnières, sa minuscule touffe noire me troublaient.

Elle a tiré le drap sur ma verge et ajusté ses lunettes en prenant un livre. Avant toute chose, elle désirait me faire la lecture. Résigné, repoussant les plaisirs à plus tard, je me suis carré dans les oreillers. Elle lisait bien, en mettant le ton, mais, bercé, je n’ai pas tardé à m’endormir.

En me réveillant, j’ai trouvé un petit mot de Julie m’informant qu’elle m’attendait sur la plage. Les retrouvailles ont été fraîches : moi lui en voulant de m’avoir servi un livre au lieu de son sexe, elle méprisant mon manque d’intérêt pour la culture.

Le soir, après un dîner arrosé, elle s’est laissé approcher. Nous faisions l’amour depuis un moment ; elle ne manifestait à peu près rien, et j’avais l’impression qu’elle avait hâte que cela se termine. Mal à l’aise, je n’arrivais pas à jouir.

Je me suis retiré et, comme souvent quand j’avais de la difficulté à en finir avec elle, je lui ai demandé de se mettre en levrette. Elle a refusé avec aigreur : elle trouvait la position humiliante pour une femme.

J’ai tâché de reprendre mes va-et-vient dans la position du missionnaire, en vain. En désespoir de cause, j’ai fini par me branler au-dessus de son ventre, en me concentrant sur sa chatte. J’ai réussi à éjaculer malgré ses airs choqués. Je lui ai tourné le dos et j’ai sombré dans l’inconscience.

Julie ne se trouvait plus dans le lit à mon réveil. Sur son oreiller, j’ai trouvé le même petit mot que la veille, à l’issue de ma sieste. Sauf que sur le papier elle avait barré « la plage » pour inscrire « la gare ». Que faire ? Courir la supplier de revenir ?

J’ai décidé de lui refuser ce plaisir. Qu’elle rentre se branler à Paris, ou se faire lécher par son basset ! J’ai décroché le téléphone de la réception de l’hôtel et j’ai commandé un copieux petit déjeuner pour une personne.

1

La bimbo du restau branché

On était dimanche matin. Sur les Planches, des couples circulaient en se tenant par la main. Plutôt que d’aller me taper un bon déjeuner dans une salle de restaurant compassée, j’ai décidé de chercher un lieu jeune avec une ambiance gaie pour me remonter le moral.

Mon choix s’est arrêté sur le Pink Circle, dans une petite rue écartée, loin du front de mer. Le juke-box diffusait des rocks des années cinquante, le décor imitait l’intérieur des anciennes Cadillac, et les hamburgers étaient à cent coudées au-dessus des vulgaires Mac Do.

J’étais plongé dans la lecture du menu quand une paire de seins en poire presque découverts s’est interposée entre la feuille plastifiée et mon visage.

J’ai levé les yeux et j’ai vu « La Bimbo » telle qu’on se l’imagine, plus bimbo encore que nature : blonde, explosive, en minijupe rose bonbon, bottes blanches, corsage moulant et béant.

Tout était trop chez elle : les seins, les cuisses, les fesses, les lèvres, les cheveux. C’était une poupée plutôt qu’une femme. En plus, elle minaudait et riait très haut.

Jusqu’à ce jour, je m’étais moqué des bimbos, et Julie les détestait. Mais celle-ci, à ma grande surprise, m’a tout de suite plu. J’ai pensé que je ne m’étais encore jamais tapé de fille de ce style, alors que j’étais sorti avec des dizaines de blondes.

La serveuse m’a tendu la joue.

– Vous me reconnaissez ? Pam-Pam ! Ou Pam tout court ! J’ai fait un bout d’essai pour une pub de crème glacée, à votre agence, le mois dernier.

Des filles comme elles, des plus connes et des moins connes, j’en voyais défiler tous les jours. Des Pam, des May, des Lou, qui dans la réalité se nommaient Josette ou Christiane. Mais toutes n’étaient pas aussi bien foutues ni aussi exubérantes.

Pam n’avait pas obtenu le rôle, barrée par une Italienne dont l’accent correspondait mieux au personnage de la marchande de glaces. En attendant une nouvelle chance, elle « faisait la saison » à Deauville.

J’ai promis de prendre ses coordonnées à la fin du repas et je me suis fait servir une Budweiser fraîche. Sitôt que je l’ai eu bue, comme je n’avais plus de garde-chiourme occupé à surveiller ce que je buvais et fumais, j’en ai commandé une autre.

En notant ma commande sur son petit carnet, Pam m’offrait la vision totale de ses seins, hâlés dessus, blancs dessous, roses au bout. Elle plantait ses yeux clairs dans les miens, puis s’en retournait vers les cuisines en faisant chalouper un cul lourd mais haut perché, que ne garnissait aucune culotte sous la jupe trop serrée.

J’avais l’habitude de ces rentre-dedans sans façons dans mon métier. Cela ne signifiait pas toujours que les filles voulaient coucher. Cela voulait simplement dire qu’elles aguichaient en espérant obtenir un engagement.

J’ai pris un café, payé l’addition et noté les coordonnées de Pam. En la quittant, j’ai promis de revenir déjeuner un de ces jours. Elle m’a raccompagné sur le trottoir. En nous regardant passer entre les tables, les clients, des ados pour la plupart, me jetaient des regards d’envie. J’en ai ressenti une gêne. Je n’avais plus quinze ans, moi, mais vingt-cinq bien sonnés.

Je me suis vu me promenant au bras de Pam en grande tenue sur les trottoirs de Montparnasse, sous les quolibets de mes copains, tous en couple avec des filles sérieuses. En me quittant, Pam m’a embrassé sur les joues où elle a laissé des traces de son rouge années cinquante.

Je suis rentré à mon hôtel faire la sieste, mais je n’ai pas pu trouver le sommeil. Julie me manquait malgré son affreux caractère. J’ai voulu savoir si elle était bien arrivée à Paris. Je l’ai appelée sur son portable ; tout de suite, la conversation à viré à l’aigre. En raccrochant, je me sentais soulagé, comme si j’avais eu besoin de cette ultime scène pour faire une croix définitive sur notre liaison.

Le soir, après une longue promenade en bateau et une balade en vélo de louage, je me suis retrouvé, sans trop l’avoir programmé, devant l’entrée du Pink Circle. Toute contente de me revoir, Pam m’a placé à la meilleure table et m’a offert l’apéritif. Ensuite, elle m’a conseillé les plats les plus intéressants du menu tex-mex et m’a servi du vin californien.

Vers minuit, gentiment éméché, je terminais ma bouteille en tirant sur un cigare, quand, dans le vacarme d’une chanson d’Elvis, Pam s’est assise à ma table en m’annonçant qu’elle avait terminé son service.

D’une voix pâteuse, j’ai proposé d’aller en boîte. Elle en connaissait une très branchée, le Cool Deauve, à quelques kilomètres de la ville.

J’ai parlé de ma Bentley garée devant mon hôtel quatre étoiles. Pam m’a répondu qu’elle adorait les berlines et les palaces. Venant de la part d’une pure bimbo, cela ne m’a pas étonné. Je me suis souvenu de la réputation qu’on leur faisait d’être des filles de plaisir, adeptes des trois B. A savoir : Boire, Bouffer, Baiser. On les accusait aussi d’être des poupées gonflables, avec aussi de l’air dans le crâne.

Nous tenant par la main, Pam et moi nous sommes dirigés vers le parking de l’hôtel où était remisée la voiture. En voyant la Bentley, Pam s’est déclarée impressionnée. Elle en a fait le tour en caressant la carrosserie des doigts et en insistant sur les enjoliveurs. Cela m’a mis du baume au coeur. Quelle différence de comportement avec Julie pour qui rien n’était jamais assez beau !

Par jeu, Pam a couché sa joue sur l’aile avant de la berline. Son cul tendu en arrière, trop large et trop bombé, n’avait lui non plus rien à voir avec celui de Julie. Et sa mince jupe collante ne laissait deviner aucune trace de slip. Soit la fille portait un string, soit elle allait cul nu.

Gardant la position, elle me souriait d’un air engageant, comme les pin-up années cinquante. Je me suis demandé pourquoi jusque-là je n’avais pas cherché à draguer ce genre de filles. Sans doute parce que je m’étais laissé endoctriner par les féministes intégristes qui proclamaient qu’elles n’étaient pas que des culs.

Nous avons roulé vers la boîte en écoutant de la musique branchée. Pam claquait dans ses doigts en suivant le rythme et en sautillant sur le siège de cuir rouge. Dès que nous yeux se croisaient, elle me souriait. Incroyable ! Elle trouvait bon tout ce qui venait de moi. Tout en ayant un peu honte, je me sentais détendu pour la première fois depuis des mois.

A l’entrée de la boîte, j’ai tenu à payer pour Pam qui m’a remercié d’un baiser derrière l’oreille. Au bar, nous avons commandé des scotches bien tassés avec beaucoup de glaçons et nous avons trinqué les yeux dans les yeux. Sa joie de vivre s’avérait communicative, j’avais envie de danser. Les lumières se sont éteintes et une série de slows a démarré.

Tout de suite, je me suis retrouvé avec Pam dans mes bras, et avec ses seins à moitié nus pressés contre ma poitrine ; ils étaient lourds, attachés haut et souples au toucher. De son corps à la fois musclé et rond émanait une forte odeur de sueur et de parfum aux épices.

Nous tournions lentement au milieu de couples souvent soudés par la bouche. Les filles ressemblaient à Pam : grandes, blondes, bien faites, habillées de rose et de blanc, et désireuses de profiter de la vie sans se poser de questions. Oui, toutes semblaient fabriquées sur le même modèle, comme des poupées vivantes.

Je sentais ma cavalière prête à tout me permettre pourvu que je lui paye à boire dans des endroits agréables, et la balade de-ci de-là en voiture de classe.

A la pensée que je n’avais qu’à pencher la tête pour prendre sa bouche trop rose, j’ai senti mon sexe durcir. Pam, qui se collait à moi, s’en est rendu compte et a couché sa joue sur mon épaule en se laissant aller. Mes mains se croisaient au creux de ses reins, je les ai fait glisser sur ses fesses. Elles étaient fermes et nues sous la petite robe ; je les ai caressées en les pétrissant.

Alors Pam a renversé sa tête en arrière en fermant les yeux et en entrouvrant les lèvres. Elle désirait un baiser. Nous avons terminé la série de slows comme les couples qui nous entouraient : bouche à bouche.

Après de nombreux verres, de nombreux rocks et d’innombrables slows, vers deux heures du matin, nous avons pris, bras dessus bras dessous, la direction de la sortie. J’aurais pu me montrer plus expéditif avec Pam, l’emmener baiser tout de suite dans la Bentley, ou dans les toilettes de la boîte, peut-être même debout dans un coin sombre de la piste, derrière un large pilier.

Seulement, mon expérience avec les filles que je fréquentais d’habitude m’avait appris qu’il fallait toujours s’attendre à des renversements de situation. Dans mon esprit, avec une femme, les signes les plus engageants pouvaient s’avérer n’être qu’un piège pour humilier, ou une ruse pour dominer l’homme. Je n’arrivais pas tout à fait à croire qu’une fille pouvait être assez simple pour baiser avec qui lui plaisait juste parce qu’elle en avait envie.

Tout en dansant dans le noir, je caressais la chatte de Pam sous sa petite robe et sous son string, quand elle m’a murmuré d’une voix enrouée :

– Si tu continues comme ça, je vais jouir sur place... je préférerais le faire dans un lit... si tu as envie de moi...

Les jambes molles, nous avons regagné la voiture. J’ai conduit d’une main ; Pam collée à moi m’avait sorti le sexe pour le caresser. Des voitures nous dépassaient en klaxonnant ; loin de s’en agacer, elle poussait des gloussements de satisfaction puis revenait à ma queue.

Sur le parking de l’hôtel, elle a rangé ma verge dans ma braguette et a remis de l’ordre dans ses cheveux pour avoir l’air correct devant le personnel.

Sitôt refermée la porte de la chambre, nous nous sommes jetés sur mon lit. Nous étions si pressés que nous n’avons pas pris la peine de nous déshabiller. Pam se laissait faire, attendant mon bon plaisir, bras et jambes écartés. J’ai ouvert ma braguette, retroussé sa minijupe moulante, écarté le devant de son string et enfoncé ma queue dans ses poils poisseux et ses chairs toutes mouillées.

Son sexe était si ouvert et ruisselant que j’ai poussé un cri de surprise. Dès le premier coup de reins, ma verge a pénétré au fond du vagin sans rencontrer de résistance. Dans les mêmes conditions, Julie aurait crié au viol.

C’était si bon que je suis resté figé, planté jusqu’aux couilles, attentif à jouir de mes sensations. Sa chatte se moulait d’elle-même autour de ma queue. Son vagin me tétait, puis se dilatait par à-coups en émettant un jus très chaud. Jamais je ne m’étais senti autant en confiance avec une femme.

J’ai eu envie de l’avoir nue sous moi, pour pouvoir la toucher partout. Je l’ai déshabillée sans retirer ma queue. De son côté, elle a réussi à me retirer mes vêtements.

Ses seins et ses fesses moites de sueur débordaient de mes mains ouvertes ; c’était une impression inédite qui m’étonnait, et m’excitait. Je pétrissais ses chairs souples, pinçais le bout de ses seins tout en limant à grands coups dans sa chatte, quand elle a eu un violent sursaut et s’est mise à crier :

– Oh oui, tu me baises bien... c’est trop, je jouis... ah, oui, la vache, que c’est bon !

Son vagin dégorgeant m’aspirait, les mouvements rapides de son bassin épousaient mes va-et-vient, son cul remplissait mes mains.

Je me suis enfoncé en elle jusqu’à la racine et j’ai éjaculé en grognant comme un animal. Nous sommes restés soudés un long moment sans bouger. Elle a eu des spasmes nerveux jusqu’à ce que je débande et me retire.

J’avais la sensation, inconnue depuis des mois, de m’être vraiment vidé les couilles. Je me sentais plein de reconnaissance pour la femme qui m’avait fait vivre ça.

J’ai demandé à Pam si une petite collation accompagnée de champagne frappé lui ferait plaisir. Elle était si épuisée qu’elle m’a donné son accord à l’aide d’un serrement de main.

Mais dès que le garçon a eu fini de disposer les plats et le seau à glace sur une table roulante, elle est sortie de sa léthargie. Au coeur de la nuit, nous avons soupé de très bon appétit, nus, assis côte à côte au bord du lit. Après, nous avons fait l’amour de nouveau et plongé dans le sommeil.

2

Le cul de Pam

Comme tout se tient dans la vie, la première vision que j’ai eue le lendemain matin au réveil, c’est celle du cul de Pam, bien tendu en arrière et grand ouvert. Ses larges fesses rebondies et dorées juste ce qu’il faut auraient été dignes de figurer dans Play-Boy.

Accroupie sur la moquette, ma nouvelle copine se préparait à ramasser le plateau de notre petit déjeuner déposé dans le couloir par le personnel de service.

J’ai eu une montée d’adrénaline et j’ai crié à Pam de ne pas bouger. Effrayée, elle a sursauté, a tourné la tête vers le lit et m’a souri. De cette façon, elle me donnait à voir ses seins et ses fesses ensemble.

Inquiète, elle m’a demandé ce que je voulais. En effet, elle craignait que des clients collet monté passent dans le couloir et se scandalisent. Je lui ai dit que je m’en fichais.

Il se trouve que la lumière en provenance de la fenêtre entrouverte était particulièrement bonne dans la pièce, et que tout d’un coup, j’avais très envie de faire des photos.

L’image qu’offrait Pam était d’autant plus intéressante pour moi que sa peau se trouvait encore dans tout l’éclat de fraîcheur du réveil, et que son maquillage, vert tendre pour les yeux, rose bonbon pour les lèvres, n’avait été qu’à peine esquissé. Pam, qui avait vingt-deux ans, en paraissait seize ; elle m’avait donné envie de travailler sur le vif.

J’ai saisi mon Nikon sur ma table de nuit. Je l’ai armé et j’ai dit à Pam de faire comme si je n’étais pas là. J’ai commencé à la mitrailler en plan général et en plan serré.

J’ai pris son petit air gêné par-dessus ses seins et ses fesses à l’air, puis quand elle s’est penchée pour empoigner le plateau, son anus écarquillé dans un pinceau de poils blonds qui frisaient.

Pam s’est redressée, le visage rouge, en souriant exagérément comme une soubrette de palace qu’on aurait payée pour s’exhiber. Et elle a refermé la porte derrière elle d’un coup de sa large croupe.

Sur son plateau surchargé, elle paraissait offrir, en plus du lait et des brioches, ses seins très allongés terminés par de larges aréoles d’un rose très clair. Et dessous, dans mon viseur, j’avais sa chatte de vraie blonde aux poils taillés en triangle régulier.

Elle m’a demandé d’un ton indécis :

– C’est vrai, je te plais, tu es sûr ?

Après lui avoir affirmé qu’elle était parfaite, je lui ai dit d’approcher du lit en détachant bien ses pas.

Je l’ai prise de face, de dos et de profil, et même à quatre pattes, les seins pendants au-dessus des immenses tasses de porcelaine. Je désirais qu’en s’offrant avec indécence, elle prenne tantôt une expression de pute réjouie et tantôt de jeune fille intimidée.

Je l’ai fait grimper à genoux sur le lit, pour photographier sa chatte à bout portant. Dans la transparence de ses poils très clairs, on apercevait avec netteté ses petites lèvres épaisses, agrémentées de rides régulières et son capuchon gonflé d’où dépassait la pointe rouge de son clitoris.

Peu sûre d’elle-même malgré ses indéniables avantages physiques, elle a encore demandé :

– Il te plaît... mon sexe ?

Elle m’excitait avec sa naïveté de collégienne, sa voix hésitante, ses nichons trop lourds et son cul pour magazine porno.

Je lui ai coupé la parole en lui léchant la fente tout du long. Sous l’effet de la surprise, elle s’était immobilisée, mais son plateau tremblait et les sous-tasses s’entrechoquaient.

C’était étrange sur ma langue, ce goût de crevette agrémenté de pipi dès le réveil. Et j’ai photographié sa chatte excitée, aux nymphes gonflées, luisantes de ma salive, et au bouton bien sorti.

Pour finir, couché sur le dos dans les draps, je suis passé sous son entrecuisse et j’ai réussi à prendre dans le même plan l’entrée de son vagin béant, ses poils follets, son plateau en argent et ses nichons aux mamelons pointés.

Certain d’avoir fait du bon travail, j’étais content de moi. Le souvenir des aigreurs de Julie m’est furtivement revenu à l’esprit, mais je l’ai vite chassé. Mon ancienne vie de soupirant aux pieds de femmes méchantes aux seins et aux fesses avares m’apparaissait désormais comme une mauvaise plaisanterie.

Debout sur le lit, tenant toujours son plateau, Pam attendait patiemment que je décide de la suite de la séance. Sa soumission ne doit pas étonner le lecteur peu au fait des usages du milieu de la publicité.

Il faut comprendre que j’étais un photographe coté et elle un modèle sans emploi. J’étais le maître de la situation. Que je m’intéresse à elle, à sa plastique, en me servant de mon instrument de travail : mon appareil photo, cela pouvait, avec un peu de chance, lui ouvrir des portes.

Après avoir décrété une pause, j’ai passé la courroie du Nikon autour de mon cou et j’ai invité Pam à s’installer près de moi dans le lit pour prendre notre déjeuner.

La regarder manger était réjouissant, tant elle y allait de bon coeur, trempant ses croissants dans le café, parlant la bouche pleine et buvant sans s’essuyer la bouche.

Pourtant, il n’y avait rien de grossier en elle ; simplement, elle était nature. Et puis, pour moi, une fille animale, pourvue de beaux yeux, d’une belle bouche, avec tout le reste en harmonie, ne pouvait en aucun cas être vulgaire.

Et de nouveau, je la photographiais, penchée en avant, enfournant un croissant dans sa bouche, au-dessus de sa tasse et de ses seins constellés de miettes.

A la fin du repas, repue, elle a nettoyé le dessus de ses nichons à petites tapes, et s’est allongée dans le lit. Assis près d’elle, je buvais mon café à lentes gorgées. Son visage se trouvait à hauteur de ma hanche ; je me suis tourné de côté pour lui présenter mon sexe.

Elle a rapidement levé les yeux vers moi, a souri comme pour me remercier et a saisi ma verge qu’elle a décalottée, puis avalée. J’ai fait des photos pendant qu’elle me suçait.

J’avais vaguement dans l’idée d’en faire un book à proposer à droite et à gauche dans le circuit, pour montrer mon travail d’abord, et peut-être aussi, aider la carrière du modèle.

J’étais dans un drôle d’état nerveux. En effet, j’avais une revanche à prendre. Sur le lit où nous nous trouvions, Pam et moi, Julie avait refusé de se mettre à quatre pattes, un ou deux jours avant. Pam, elle, a obtempéré sur-le-champ quand je lui ai dit de se placer en levrette.

La tête tournée vers moi, les cheveux dans les yeux, elle a gloussé :

– Ça m’excite que tu me prennes en photo. Tu vas les montrer à des gens ?

Me plaçant à genoux derrière elle, j’ai répondu :

– Oui, sûrement. Je suis certain que tu vas être très bien. Ça pourra te servir par la suite.

Et j’ai pris son cul en gros plan en lui demandant de faire béer son anus en O. Son obéissance sans restriction m’excitait. Tout en prenant cliché sur cliché, j’ai présenté mon gland à l’entrée de sa chatte.

Je n’étais pas tout à fait satisfait de la couleur un peu terne de ses muqueuses dans ses poils dorés. Son rose à lèvres pour adolescente attardée traînait sur sa table de nuit. Je lui ai ordonné de se maquiller la fente sans changer de position.

– Toi, alors, tu as de ces idées...

Elle avait parlé d’une drôle de voix contrariée. J’ai compris que si, à cet instant, elle se réjouissait que je serve ses ambitions dans le métier de la pub, elle éprouvait un autre désir, encore plus intense : se faire baiser à fond pour bien jouir.

Les mains passées sous sa chatte, elle a tiré sur ses petites lèvres et les a enduites de rose baiser. Mon gland frôlait ses doigts, et je continuais à mitrailler sa fente.

Elle a demandé :

– L’anus aussi ?

– Bien sûr !

J’ai cadré sa corolle rose plissée en éventail. J’avais envie de l’enculer. J’ai barbouillé de fard gras le bout de ma queue, avant de le faire peser sur son petit orifice.

Elle s’est figée.

– Tu as envie de me prendre par là ? J’ai pas trop l’habitude...

Le déclenchement de l’appareil photo l’a fait taire. Elle a soulevé son cul davantage et a écarté ses fesses à deux mains pour m’ouvrir la voie. Ses ongles manucurés s’enfonçaient dans les chairs satinées au voisinage de son anus teint en rose vif.

Elle a repris :

– Tu fais vraiment de moi ce que tu veux.

Sa voix s’est enrouée quand elle a ajouté :

– C’est vrai que j’en ai envie, de toute façon.

Moi aussi, j’avais besoin de jouir. Laissant pendre le Nikon attaché à mon cou, j’ai pris ses hanches à pleines mains. Mon gland bien lubrifié a facilement glissé à l’intérieur de son anus, dont la chaleur m’a surpris.

La joue couchée sur le drap, les reins très cambrés, elle poussait dans son ventre pour faire s’ouvrir son cul en grand, et elle se masturbait par-dessous.

Contrairement à ce qu’elle m’avait dit, j’avais l’impression qu’elle était rodée à la sodomie, et qu’elle aimait beaucoup ça.

Quand ma verge a pénétré plus avant, elle a gémi, et j’ai senti une mouille abondante suinter autour de ma queue. J’ai entamé un mouvement de va-et-vient, qui a déclenché des bruits de frottements gras dans son orifice distendu.

Elle a murmuré comme pour elle-même :

– C’est dégueulasse, mais j’aime ça.

A chaque pénétration, son large fessier bien charnu réagissait en se contractant, comme pour mieux m’avaler jusqu’aux couilles. Bandant comme un âne, je me maudissais d’avoir négligé jusque-là les belles callipyges soumises. Pour m’exciter davantage, j’avais besoin d’entendre le son de sa voix.

Je l’ai questionnée :

– Alors, tu aimes ça, finalement ?

Entre deux halètements, elle a réussi à articuler :

– Oui, continue, défonce-moi bien le cul... encule, encule !

J’y suis allé à fond. A chaque coup de queue, elle répondait à l’instant adéquat par un mouvement de croupe. Mon ventre nerveux frappait ses lourdes fesses moites avec des claquements retentissants. Hors de moi, j’avais l’impression d’être un étalon derrière une jument en rut.

– J’aime ton gros cul, il me fait bien bander, tu sais ?

En réponse, elle s’est agitée plus vite au bout de ma bite.

– Il est pour toi, fais-en ce que tu veux !

Au moment d’éjaculer, je me suis allongé sur son dos pour saisir ses nichons et la traire. Elle se masturbait en piaillant.

Quand j’ai joui, la queue bien calée dans son fessier confortable, tout au fond de son orifice béant, elle a poussé des grondements de gorge, et s’est affalée dans les draps défaits.

Là, je l’ai encore photographiée, en insistant sur ses seins martyrisés, ses cheveux hirsutes répandus sur ses yeux flous. J’ai même pris aussi son anus entrouvert perdant du sperme.

Pam reprenait son service au restaurant l’après-midi. Elle s’est longuement pomponnée dans la salle de bains.

Une bobine neuve dans mon Nikon, je l’ai prise sous lumière artificielle, et avec des filtres. J’ai fait des clichés d’elle sous la douche et même sur la cuvette des toilettes. Elle était vraiment prête à tout accepter.

Nous nous sommes séparés très contents l’un de l’autre et, chose rare, je lui ai donné mes coordonnées privées. Avant de reprendre la route de Paris, pour lui faire plaisir, je l’ai accompagnée au Pink Circle en Bentley.

Elle est descendue devant la terrasse noire de monde, en écartant bien les cuisses par la portière ouverte, aux anges.

Sur l’autoroute, je me demandais si j’étais devenu pour de bon un homme à bimbos. En tout cas, une chose était certaine, Pam avait sauvé mon week-end. Et puis, cela faisait un moment que je n’avais plus baisé avec autant d’abandon et de plaisir.

3

La grande dame distinguée

De retour à Paris, j’ai été happé par le tourbillon du travail. J’ai mis de côté les pellicules de ma séance avec Pam et je n’y ai plus pensé.

De temps à autre, sur des publi-reportages, il m’arrivait de croiser Julie. Nous faisions semblant de ne pas nous connaître. Par des amis communs, j’avais appris qu’elle vivait seule avec son basset et buvait pas mal le week-end, chez elle, en écoutant de la musique classique. Cela confirmait mon opinion à son propos : elle était invivable et finirait ses jours seule.

Malgré le bon temps que j’avais pris à Deauville, les bimbos m’étaient sorties de l’esprit. Au demeurant, je n’avais pas trop de temps à consacrer au sexe.

Il m’arrivait, dans telle ou telle soirée organisée par des gens de publicité, de croiser une fille qui me plaise, ni bimbo, ni intello, de l’emmener chez moi, de la baiser et de l’oublier le lendemain. J’évitais ainsi les désagréments des liaisons qui durent.

C’est de cette époque que date mon étrange rencontre avec Ariane, la nouvelle patronne d’une grosse agence de pub qui m’employait régulièrement. Ariane était une belle brune de quarante ans, aux longs cheveux romantiques, au caractère impérieux, aux formes épanouies, fière de sa vaste culture.

J’étais un peu perdu à l’époque et elle m’offrait ce que je recherchais : une protection maternelle sécurisante. De plus, elle était assez intelligente pour me laisser l’illusion que je conservais mes distances.

Je me souviens que c’est elle qui m’a dragué, à la fin d’un dîner raffiné, dans sa maison de campagne de la vallée de Chevreuse. Je sortais de la salle de bains du rez-de-chaussée, où je venais de me laver les mains. Je me disposais à récupérer ma Bentley et à rentrer à Paris après m’être plus ou moins ennuyé toute la soirée.

Ariane m’a arrêté dans le couloir, a planté ses yeux noirs dans les miens, a esquissé un sourire engageant et m’a dit :

– Vous me plaisez, Stéphane, vous savez ? Vous ne voulez pas rester ?

J’ai bégayé une réponse embarrassée. On ne refusait pas à la légère une proposition d’Ariane W. Sa famille possédait une partie de l’agence Havas, sans compter quelques autres petites choses à droite et à gauche dans l’industrie de la mode et du luxe.

Abandonnant ses invités comme si c’étaient des moins que rien, Ariane m’a emmené dans sa chambre, au premier étage, où trônait un superbe lit à baldaquin Empire. Nous avons fait l’amour longuement, mais de façon très classique, pour ne pas dire guindée.

En retournant à Paris le lendemain, non sans avoir gratifié ma patronne d’une séance de baise qui avait duré une bonne partie de la matinée, je me disais que j’avais tiré le gros lot. Pourtant, je ne me sentais pas d’une gaieté débordante.

Ariane, qui s’était montrée très désireuse de m’être agréable, m’offrait la sécurité de l’emploi, un corps plus qu’acceptable et la richesse de sa conversation.

Mais tout de même, elle avait quinze ans de plus que moi, nous n’étions pas du même milieu social, et la faire jouir, au total, s’était révélé plutôt un boulot qu’un agrément. Bref, je me retrouvais dans la peau d’un gigolo.

J’étais d’autant plus perplexe qu’Ariane, au moment de me laisser repartir, m’avait fixé de ses grands yeux myopes pour m’affirmer d’une voix grave qu’elle était amoureuse de moi. Et qu’elle attendait beaucoup de notre relation. J’avais failli lui répondre que c’était trop d’honneur. Tout ça me paraissait une comédie.

La vie entre nous s’est organisée. Les contrats pleuvaient sur ma tête. Je travaillais beaucoup, à Paris, en province, aux quatre coins de l’Europe, parfois même aux USA et au Japon. Mais nous réussissions à passer tous nos week-ends ensemble, dans sa villa de la vallée de Chevreuse, où elle ne recevait plus personne d’autre que moi.

C’était sa seule exigence, et je lui devais bien ça.

Quand nous ne courions pas les musées, les expositions, les concerts et les grands restaurants, nous faisions l’amour dans son immense lit tendu de rouge qui m’intimidait comme au premier jour. D’ailleurs, en présence d’Ariane, je m’abstenais de trop boire et de trop fumer, et je surveillais mon langage.

Surprenant mon regard contraint, souvent, elle me demandait ce qui n’allait pas.

Ma réponse était toujours la même :

– Rien ne me manque. Vous m’offrez tout.

Et elle de reprendre :

– Si, il vous manque encore quelque chose, et je n’arrive pas à deviner quoi. Un jour, je trouverai.

Elle se replaçait sur le dos au centre du lit et m’attirait à elle en écartant les cuisses, pudiquement, sous le drap de lin. Ce n’est certes pas à elle que j’aurais proposé ma bite à sucer, ou à qui j’aurais ordonné de se mettre en levrette pour se faire enculer.

Je me contentais de la tringler des heures durant, dans la position du missionnaire, comme un athlète bien entraîné, et elle trouvait que j’étais un amant parfait.

C’est pendant cette période que Pam, ma bimbo de Deauville, est revenue par hasard dans mon circuit.

Il se trouve que Pablo, un bon copain, photographe occasionnel de l’agence d’Ariane, recherchait une blonde craquante, aux formes exagérées et au caractère avenant, pour une pub sur les hamburgers.

Je lui ai passé les rouleaux que j’avais faits sur Pam, que je n’avais même pas pris la peine de développer. Je lui ai communiqué aussi, à tout hasard, les coordonnées de la fille, en Normandie.

Je n’ai plus pensé à cette histoire, et un lundi matin, je me souviens, je me suis envolé pour Saint-Domingue où je devais participer à une campagne de pub pour une ligne haut de gamme de maillots de bain.

Le vendredi soir suivant, après avoir récupéré ma Bentley à Orly, j’ai regagné mon port d’attache dans la vallée de Chevreuse.

Un serviteur m’a arrêté dans le salon d’entrée, au rez-de-chaussée de la villa, et m’a dit que « Madame n’était pas encore prête à me recevoir ».

Pour me faire patienter, il m’a indiqué un bon fauteuil, m’a montré un press-book sur une table basse et m’a servi un scotch bien tassé avec beaucoup de glaçons.

Surpris, j’ai profité de l’absence d’Ariane pour allumer un barreau de chaise et j’ai ouvert le book. Toutes mes photos de Pam s’y trouvaient rassemblées.

Ma première réaction a été de fierté professionnelle. Mes clichés étaient supérieurs à ce que j’attendais. La lumière était merveilleuse, les détails bien mis en valeur et le modèle au-dessus de tout éloge. Un érotisme à la fois cru et distingué émanait des images.

Et puis, l’anxiété m’a serré à la gorge. Par la force des choses, Ariane avait pris connaissance des photos, où ma verge barbouillée de rose baiser s’enfonçait dans les orifices accueillants de la bimbo.

Retenant à peine un sourire en coin, le serviteur est revenu m’annoncer que « Madame, à présent, était disposée à me recevoir ».

Certain que j’allais être viré sur le champ, j’ai grimpé le grand escalier qui menait à la chambre de la patronne.

J’avais prévu de réagir très vite, et au premier mot déplaisant, de rendre mon tablier avant qu’on ait eu le temps de me signifier mon congé.

4

Une bimbo de quarante ans

Dans la chambre d’Ariane noyée de pénombre, le grand lit à baldaquin avait disparu. Les murs avaient été repeints en rose et blanc. Ma patronne, installée dans un fauteuil design, une cigarette américaine entre les doigts, s’était métamorphosée en bimbo.

Elle n’avait pas lésiné, tout y était, du bandeau saumon dans les cheveux aux mules pailletées à talons lilas. Ses moyens lui avaient permis de ne choisir que de grandes griffes. Sa tenue enfonçait haut la main celle de Pam.

Elle qui jusque-là avait cultivé avec soin son look de brune romantique aux airs graves était, à présent, blonde aux yeux bleus, toute sanglée de rose, les cuisses bronzées à l’air, comme une marchande de glaces de pub sexy.

J’avais encore mon scotch et mon cigare en main et je n’arrivais pas à articuler une parole.

Elle a entrouvert sa lourde bouche parme :

– Je te plais en bimbo ? C’est la mode, non ?

Le simple fait qu’elle m’ait tutoyé pour la première fois depuis que nous connaissions m’a détendu les nerfs. Pour la première fois aussi, son baiser avait un fort goût d’alcool et de tabac, et elle remuait bien la langue, comme une flirteuse de bord de piscine.

Sur un guéridon, près d’elle, elle m’a désigné un immense verre à pied plein d’un liquide bleu qui s’harmonisait avec le fuchsia de son corsage et l’azur de ses iris.

– C’est du Blue Lagoon, c’est traître, crois-moi. Alors, comment tu me trouves ?

Je lui ai dit qu’elle avait rajeuni de dix ans, ce qui était vrai. J’avais la certitude que la hiérarchie entre nous venait d’être renversée. Aussi, d’un ton calme, je lui ai proposé de se déplacer dans la chambre pour que je puisse lui donner mon sentiment sur son nouveau look.

Elle a battu des paupières fardées de vert menthe à l’eau.

– D’accord. Allons-y !

Elle s’est levée avec difficulté et j’ai pris sa place dans le fauteuil. L’ivresse lui donnait une démarche plus souple qu’avant, plus alanguie, qui lui allait bien. Et sa courte jupe collante révélait une croupe encore plus rebondie que celle de Pam. Sous son chemisier noué à la corsaire, ses gros seins sans soutien-gorge ballottaient.

Je me suis demandé pourquoi elle m’excitait tant. Au bout de quelques instants de réflexion, aidé par le scotch et le cigare, j’ai trouvé la réponse : Ariane en bimbo était exactement le genre de pute avec qui j’aurais aimé perdre mon pucelage quand j’avais seize ans.

Ronde et rose comme une bombe glacée, elle était juste rassurante et obscène comme il fallait, pour bien faire bander un ado à la fois attiré et effrayé par les mystères de la féminité.

En y pensant, je me suis dit que, jusqu’à présent, je m’étais conduit comme un ado, justement, avec ma trop distinguée patronne. Je m’étais montré un gamin pétrifié par le respect, et maintenant, j’avais follement envie de devenir un sale gosse.

Je me suis levé pour mettre un vieux slow des Platters sur la platine. J’ai pris Ariane dans mes bras. Nous avons tourné lentement, l’un contre l’autre.

Chaussée de talons vertigineux, elle était plus haute que moi. Elle faisait de son mieux pour tortiller langoureusement les hanches, comme elle s’imaginait sans doute que faisaient les jeunes dans les boîtes branchées.

Je la sentais sans résistance contre ma poitrine. Elle parlait bas, en marquant des pauses, comme une femme soûle.

Pour moi, il était clair qu’elle avait envie d’être traitée comme une fille vulgaire. Ça tombait bien, je désirais me montrer salaud avec elle. Elle m’avait humilié sans le vouloir.

Je l’ai interrompue :

– Fais voir tes nichons.

Elle a eu un sursaut, mais n’a pas bronché quand j’ai défait le boutons de son chemisier Jean-Paul Gaultier.

Elle a chuchoté :

– Oui, c’est ça que je veux.

C’est la traire que j’aurais voulu, si je l’avais osé. Ses seins très lourds tombaient un peu, comme chez les putes qui ont fait la vie, mais ont gardé les beaux restes qui émeuvent tant les jeunes. Et elle avait des aréoles bien larges, comme si ses clients l’avaient tétée trop goulûment.

– Tu es belle avec tes gros nichons à l’air. J’ai envie de toi comme d’une pute.

Elle a eu un drôle de sanglot de gorge, s’est plaquée contre moi et m’a dévoré la bouche, me barbouillant le visage de rose.

Je lui ai demandé où elle avait mis son tube de rouge à lèvres. Elle l’a sorti de sa minuscule poche de jupe, me l’a tendu, l’air surpris. J’ai maquillé ses aréoles en lui pressant les seins l’un après l’autre, à pleine main, en laissant des marques rouges sur la peau tendre.

Elle s’offrait, soumise, mais en gémissant et tremblant sur place.

– J’espère qu’ils te plaisent, mes seins.

Je les ai soupesés par-dessous.

– Ils se tiennent encore très bien.

Elle s’est mordu la lèvre sans répondre. Nous avons recommencé à danser, plaqués l’un contre l’autre. J’ai ouvert ma chemise pour que le bout de ses seins s’écrase contre ma poitrine, que ses mamelons se piquent à mes poils et les barbouillent de rose. Puis, d’un coup sec, j’ai descendu la fermeture Eclair de sa jupe, placée sur le côté.

Le vêtement s’est ouvert d’un coup. J’ai reculé mon bas-ventre un instant pour le laisser glisser au sol. J’avais le triangle soyeux de son string noir contre ma braguette. Quand j’ai sorti ma queue sans cesser de danser, elle s’est plaquée dessus.

D’un geste de propriétaire désinvolte, j’ai posé la main sur sa large croupe bien cambrée. Elle s’est collée plus étroitement à moi. Ma verge battait contre son ventre, mes couilles se balançaient entre ses cuisses.

Du doigt, j’ai farfouillé dans la raie de ses fesses, imberbe sous le cordon du string. C’était la première fois que je me permettais pareilles privautés avec elle.

Quand j’ai atteint son anus, elle s’est figée. J’ai continué à suivre le slow, tout seul, en lui titillant l’entrée de l’orifice. Ses joues étaient cramoisies.

– Tu lui faisais ça, à elle, aussi ?

– Bien sûr.

L’ouverture de son anus, très étroite et très chaude, était glissante de sueur. A la pensée qu’elle n’avait peut-être encore jamais été enculée, j’ai bandé plus dur contre la soie de son string. Du doigt, j’ai écarté le triangle noir et j’ai enfoui mon gland dans ses poils de chatte.

Grâce à ses talons surélevés, son sexe était situé plus haut que le mien, et la pénétration devait s’avérer possible. Sa fente ruisselante, bordée de chairs molles, s’écartait sous mes poussées.

Orientant par-dessous ma queue du plat de la main, je lui ai demandé :

– Tu aimes ça, baiser debout ?

Elle a balbutié :

– Je ne sais pas...

M’entendre lui parler avec grossièreté, d’un ton froid, l’excitait. Elle s’est haussée sur la pointe des pieds en écartant davantage les cuisses ; ma verge s’est enfoncée dans son vagin. La tenant fermement par les fesses, j’ai entamé un mouvement de va-et-vient. Je voulais la pousser à bout.

– Tu sais, dans les boîtes branchées, on baise comme ça, debout, dans le noir, derrière les piliers.

Elle a gloussé :

– Comme des voyous ?

J’ai accéléré le rythme de mes coups de queue. Sa mouille débordait le long de ma tige et sur mes couilles, et le bruit des frottements spongieux dans sa chatte s’entendait par-dessus la musique.

Je la connaissais assez intimement pour savoir qu’elle était au bord de l’orgasme. D’habitude, il lui fallait près d’une heure pour parvenir au même résultat. Elle m’a serré très fort aux épaules en enfonçant les ongles dans ma chair, et elle a renversé sa tête en arrière en respirant très fort.

Je l’ai maintenue à pleins bras pour l’empêcher de tomber, et je me suis retenu d’éjaculer. Elle ne tenait plus debout, et je l’ai aidée à s’agenouiller en douceur sur la moquette. Sa bouche maquillée de parme s’entrouvrait à hauteur de ma queue. J’ai passé mon gland gluant de sperme et de mouille comme un bâton de rouge sur ses lèvres

– Suce !

J’ai enfoncé ma queue sous son palais. Evidemment, elle ne savait pas bien faire coulisser sa bouche le long de ma verge. Je l’ai guidée sans douceur, par les oreilles.

– Pompe ! C’est comme un sucre d’orge.

Je jouissais de la dominer. Son accent distingué, sa maladresse de sainte-nitouche et son look de pute m’excitaient, mais je ne voulais pas éjaculer si tôt. C’est pisser dans sa gorge que j’aurais voulu, pour la sidérer une bonne fois, mais je bandais trop dur pour y parvenir.

Déjà, je fouillais des yeux la pénombre de la chambre, dans l’espoir de repérer un tube de crème quelconque pour pouvoir l’enculer. Je l’avais trouvée si serrée entre les fesses que son fard à lèvres ne serait sans doute pas suffisant, comme avec Pam.

J’ai retiré ma queue de sa bouche.

– Tu n’as pas de vaseline, par hasard ?

Elle s’est dirigée vers le guéridon où était posé son verre de cocktail bleu, qu’elle a vidé d’un trait ; un filet d’alcool a coulé sur ses seins. Puis, d’une démarche raide, elle s’est rendue dans la salle de bains attenante à sa chambre. Pour une fois, elle n’a pas pris la peine de fermer la porte à double tour.

Elle est revenue avec un tube blanc et orange, qu’elle m’a remis en évitant mon regard. Avec familiarité, j’ai posé la main sur ses fesses.

– Viens me faire jouir dans ton gros cul.

Je l’ai poussée au lit où je l’ai fait se mettre à quatre pattes. Elle a obtempéré sans trop de réticence. Je connaissais son caractère : elle s’était juré d’aller au bout de son humiliation.

Avec ses gros seins pendants et sa coupe relevée, elle avait tout d’une femelle attendant la saillie. Debout près du lit, je m’enduisais la queue de crème.

Je ne sais pas ce qui m’a pris. Le souvenir de nos pénibles relations passées, peut-être.

J’ai fait un bond sur le lit, je me suis placé derrière elle en lui écartant les jambes, et je lui ai enfoncé ma queue vaselinée dans le vagin. Ma tige a glissé comme dans du beurre, et mon gland a heurté son col utérin, tout au fond.

Je lui ai dit :

– Je te viole !

Elle sanglotait, submergée par l’orgasme. Elle avait encore des spasmes que, déjà, je lui léchais le cul. Et je lui ai flanqué une claque sur les fesses.

– Ne me dis pas que tu n’aimes pas ça.

Elle haletait en tremblant, à quatre pattes sur le lit.

– C’est sale... j’ai honte de jouir de ce que tu me fais.

Tout compte fait, son anus, après avoir été bien titillé à coups de langue, n’était pas si étroit. J’y ai enfoncé deux doigts joints bien à fond.

– Branle-toi pendant que je t’encule. Et ne me raconte pas que tu ne sais pas te masturber.

Tête basse, elle a ramené sa main sous son bas-ventre.

– Oui, tout de suite.

J’ai présenté mon gland lubrifié de crème et de mouille devant son anus.

– Fais-moi plaisir, pousse comme pour chier, ça va rentrer.

A ma grande surprise, j’ai vu sa corolle se déplier plus largement que celle de bien des adeptes de la sodomie. A l’instant de l’introduction, elle a crié de douleur, s’est contractée, mais un début de fessée l’a calmée.

Je me suis enfoncé jusqu’aux couilles ; aussitôt, elle a accompagné du bassin mes mouvements de reins. A chaque pénétration, elle couinait.

– C’est si bizarre... si nouveau !

Quand je lui ai lâché mon sperme au fond du rectum, elle a été secouée par une décharge électrique et s’est effondrée dans les draps.

Le lendemain, quand elle s’est fait conduire à son bureau, dans sa berline avec chauffeur en casquette, rien dans sa tenue ne subsistait des désordres de la veille, si ce n’est ses cheveux blonds qu’elle avait ramenés en sévère chignon sur la nuque.

Ses lunettes à forte monture, son tailleur bleu marine à fils blancs et son air fermé en montant en voiture avec sa serviette de cuir sous le bras lui avaient rendu sa prestance.

J’étais à poil, accoudé à la fenêtre de sa chambre, un bol de café à la main. J’ai jeté un coup d’oeil amusé au guéridon qui supportait encore le verre à pied avec un fond de Blue Lagoon et le cendrier plein de mégots de Camel long size au filtre taché de rose à lèvres.

5

La double vie d’Ariane

La vie entre nous a repris son cours, à cette différence près que, la semaine, elle travaillait habillée de noir, et le week-end se faisait baiser en rose.

En caricaturant à peine, je pourrais dire qu’en l’enculant sur son lit, le dimanche soir, je l’appelais Bimbo, alors que le lundi matin, dans son bureau de PDG, quand elle trônait au milieu de son staff, je lui donnais du Madame la Présidente.

Le problème, c’est qu’à vingt-cinq ans j’étais d’un tempérament espiègle, et que de temps en temps, il m’arrivait de boire un coup de trop dans les réceptions. Dans ces moments, j’avais envie de faire tout le contraire de ce qu’il aurait fallu.

J’avais l’impression trompeuse que sa vraie vie se passait avec moi, quand elle était la dame en rose et qu’elle se tapait des cocktails bleus, en circulant cul nu. Le reste, la direction de l’agence, n’était que du cinéma à mes yeux. Je ne croyais plus du tout à son sérieux ni à ses célèbres colères.

Je me souviens d’une scène typique, à cheval sur les deux mondes où nous nous mouvions de concert.

Un soir, j’ai accompagné Ariane à une réception au ministère de la culture. Elle a prononcé, avec son sérieux inimitable, en grande tenue de femme d’affaires, le petit speech que je lui avais écrit, en fumant un joint sur son lit en bataille.

Puis, elle, qui se méfiait de l’alcool en dehors de nos petites fêtes privées, a été contrainte de trinquer au champagne avec le ministre et avec divers ambassadeurs, dont le russe qui ne la lâchait pas et faisait remplir son verre par le maître d’hôtel.

Après avoir réussi à se dépêtrer de son soupirant, elle m’a repéré dans la salle, et à l’aide de gestes et de regards discrets, m’a fait comprendre qu’elle fonçait aux toilettes, et que tout de suite après, nous pourrions filer vers sa maison de campagne.

Je n’avais qu’à me poster discrètement près de sa voiture, à l’attendre quelques instants, et à me laisser emmener. Je savais qu’un petit dîner froid scandinave, agrémenté de vodka glacée, nous attendait dans sa chambre, derrière les rideaux de mousseline rose.

Saisi d’une impulsion d’homme ivre, je lui ai emboîté le pas vers les toilettes-dames du grand salon de réception du ministère. Et sans lui demander son avis, je me suis enfermé avec elle dans l’une des cabines.

Elle était pâle comme un linge par-dessus son impeccable ensemble noir de femme-PDG, signé d’un grand couturier. Elle a tenté de me raisonner :

– Pas ici, voyons... Sors tout de suite.

Décidé à faire ma mauvaise tête, je me suis adossé à la porte.

– Ça m’excite de te regarder pisser.

Elle m’a prié de parler plus bas, on aurait pu m’entendre des lavabos et des toilettes voisines. Pour toute réponse, j’ai sorti ma queue.

– Laisse-moi !

En plus de ma queue, j’ai sorti mes couilles.

– Pisse, je ne t’en empêche pas. Au contraire, j’ai envie de me rincer l’oeil.

Je parlais fort exprès ; de la main, elle me faisait comprendre d’avoir à baisser d’un ton. Cramoisie, elle s’est résignée à relever sa jupe sur ses bas fumés. Sa culotte noire à volants donnait un air officiel à son entrecuisse ; ce qui ne faisait que fouetter ma hargne et mon désir.

Avant de baisser son slip, elle a eu un regard inquiet en direction de la porte, derrière laquelle on entendait des allées et venues de hauts talons. Elle s’est installée au-dessus de la cuvette, à moitié soulevée et serrant les cuisses.

J’ai ordonné tout haut :

– Non, pas comme ça, écarte !

Elle a mis sa main devant sa bouche pour me faire signe de la boucler. Et elle a ouvert les cuisses sur sa chatte couverte de poils blond platine, qu’elle avait fait teindre à ma demande.

Quand elle a commencé à uriner, en poussant très fort sur sa vessie pour en finir au plus vite, je me suis avancé et ai plié les genoux pour passer mon gland sous sa coulée chaude.

Elle me fusillait du regard, incapable de se retenir de pisser, et répétant tout bas :

– Tu es fou, tu vas nous faire avoir des histoires. Va-t’en ou je romps avec toi.

J’ai haussé les épaules.

– Penses-tu ! Tu aimes trop la queue.

Elle a bredouillé. Ses cuisses tremblaient, ainsi que ses jets d’urine. A un moment, la poignée de la porte s’est abaissée. Heureusement, je n’avais pas oublié de fermer au verrou.

A l’intention de l’intruse, Ariane s’est écriée d’une voix mourante :

– Occupé, désolée !

Quand elle a voulu s’essuyer, je l’ai devancée. Feuilles de papier-toilette en main, je l’ai masturbée malgré ses résistances.

A voix basse, tout en se laissant faire, elle me menaçait de ne plus jamais me revoir. Je ricanais en titillant son bouton. Ses tremblements d’angoisse se muaient en spasmes.

Profitant de ce qu’elle était debout, les genoux entravés par sa culotte, je me suis installé sur le siège. La prenant aux hanches, je l’ai assise sur ma queue.

J’avais l’intention de la prendre par le vagin, mais dans le remue-ménage, c’est son anus qui a couronné mon gland. Depuis le début de nos relations, j’avais considérablement élargi et assoupli son orifice. Pesant sur moi de tout son poids, elle s’est trouvée enculée.

Elle a poussé un cri, et j’ai bâillonné sa bouche fardée. Elle n’a plus cherché à se libérer. Au contraire, elle s’est empalée à fond, en se branlant et me tripotant les couilles, comme à la maison.

Son large cul me remplissait bien les bras. Sa soumission à mes caprices, jusque dans ses fonctions officielles, m’excitait. Quand elle a senti jaillir mes jets de sperme, elle a gémi et a joui en se soulevant et se laissant retomber, comme je le lui avais appris.

Au point où elle en était, elle a accepté de faire la toilette de ma queue à coups de langue.

En sortant de la cabine, l’un derrière l’autre, nous avons buté sur une femme hautaine, ruisselante de bijoux, qui nous a toisés.

– La femme du ministre... m’a glissé Ariane d’une voix blanche.

Sitôt que nous avons été à l’abri sur la banquette arrière de sa berline, elle m’a embrassé à pleine bouche.

Chez elle, elle s’est enfermée une heure dans la salle de bains, avant de réapparaître en tenue bimbo. Nous avons baisé. Jamais, elle ne s’était montrée aussi déchaînée.

6

Candy, bimbo de Basse-Normandie

Entre-temps, j’avais renoué avec Pam. Après sa série de photos de pub pour les hamburgers, elle avait obtenu de nombreux contrats. Elle n’arrêtait plus de travailler et venait de s’installer à Paris, non loin de chez moi, à Montparnasse.

Je l’avais utilisée dans une pub très osée sur le jambon à cuire, où ses cuisses charnues, teintes en rose ardent, avaient dopé les ventes.

Quand je la rencontrais, de-ci de-là, dans mon quartier ou sur un plateau de prises de vues, elle me racontait qu’elle était devenue une vraie star à Deauville, et aussi à Caen, sa ville natale, où son succès suscitait des vocations chez les collégiennes.

Elle formait un couple uni avec Pablo, et je ne cherchais pas à coucher avec elle. D’autant qu’à cette époque je me voulais fidèle à Ariane, dont l’agence me fournissait la quasi-totalité de mes commandes.

Un soir de semaine, au printemps, passant devant la terrasse du Sélect, j’ai aperçu Pablo en compagnie de deux femmes : Pam et une autre blonde encore plus explosive, plus grande et plus jeune.

Pablo m’a fait signe, je me suis approché. Les deux filles, tous seins dorés et toutes cuisses hâlées dehors, rivalisaient de look bimbo, et les types des tables voisines se tordaient le cou pour les mater.

Pam m’a présenté Candy, une cousine originaire de Caen, tout récemment élue miss Bimbo de la région. La fille venait d’abandonner ses études commerciales dans un lycée professionnel, pour monter tenter sa chance à Paris. Je me suis assis près d’elle, presque intimidé tant je la trouvais parfaite.

Un micro-short bleu curaçao moulait son large sexe bombé, un twin-set rose dragée enchâssait ses seins lourds, soulevés et accolés par un wonderbra, pour présenter une longue fissure moite, et elle embaumait Belle de Minuit de Nina Ricci.

En trempant mes lèvres dans mon whisky, je savais déjà que sa chance à Paris, c’était moi ; non seulement j’étais tenté, mais j’étais conquis.

Devant ma mine éblouie, Pablo, la main posée sur la hanche de Pam, a éclaté de rire. Candy, qui en réalité s’appelait Marie-Louise, a demandé ce qui nous arrivait. Alors, nous avons ri plus fort et elle nous a imités. Tout était simple avec les bimbos.

De plus, affectation ou naturel, la fille avait une toute petite voix mélodieuse et très haut perchée, comme les teen-agers des dessins animés américains des années cinquante. C’était Lolita en personne dans le corps de Jane Mansfield, et j’étais sous le charme.

Pablo a lancé l’idée d’aller dîner tex-mex dans un restau branché des Halles. Il m’a demandé si ma Bentley était disponible. Un vrai copain, Pablo, toujours prêt à vous faire la courte échelle pour draguer.

Je n’ai eu qu’à tendre le bras, pour montrer ma berline garée au milieu du boulevard. Candy a voulu savoir si réellement « la belle bagnole blanche » m’appartenait. J’ai agité la clef de contact dorée. Pablo s’est levé, j’ai fait de même et les deux filles ont suivi.

Candy, qui me dépassait d’une demi-tête grâce à ses cheveux bouffants et à ses bottines en vinyle rose aux talons vertigineux, riait tout le temps, sans raison. Je me qu’elle avait dix-sept ans, que c’était le printemps, et que c’étaient là des raisons suffisantes.

Nous avons rejoint la voiture en nous tenant tous quatre par la main. Quand j’ai déchiré la contredanse en confettis, que j’ai expédiés au vent, Candy a de nouveau éclaté de rire.

Elle riait encore, quand Julie a traversé le boulevard juste devant nous. Mon ancienne compagne n’avait pas changé. Une fille, qui paraissait être sa caricature, cheveux très courts, visage dur et pâle, costume noir, petites lunettes cerclées, l’accompagnait.

J’ai vu qu’elles se tenaient par la main. Elles avaient l’air tellement sinistres que nous avons cessé de rire. Julie et moi avons échangé un regard glacé.

Après avoir jaugé ceux qui m’accompagnaient, salué brièvement Pablo qu’elle connaissait par son travail, elle s’est détournée. Les deux filles se sont dirigées vers le Sélect. Pablo m’a confirmé que Julie était devenue gouine depuis quelques mois.

Dans la Bentley, Candy a pris place près de moi, et les deux autres se sont vautrés sur la banquette arrière. Pablo voulait à toute force que Pam expose ses seins par sa vitre baissée. Candy gloussait en se retournant sans cesse vers eux. Et elle pressait ma main qui caressait sa longue cuisse nue, toute lisse.

Je projetais déjà une partie carrée dans mon appartement, dont je venais juste de refaire la décoration.

Au Red Mustang, nous avons pris du guacamoli accompagné de gaufrettes épicées, des crevettes cubaines flambées au rhum et du chili con carne tout à fait acceptable. Pendant que Pablo et moi finissions la troisième bouteille de vin australien, les filles commandaient des bombes glacées roses et bleues comme leur tenue.

Il y avait d’autres bimbos dans la salle, mais pas aussi jolies que les nôtres, ni aussi jeunes. D’ailleurs, les serveurs se relayaient pour venir les observer de près, ce qui à la longue a intimidé Candy, au point qu’elle a terminé son repas cuisses serrées, un kleenex étalé sur la fente entre ses seins.

Malgré son trouble, je ne me gênais pas pour lui faire du pied sous la table, et elle répondait avec ponctualité à mes attouchements. Au moment de payer, j’ai sorti ma carte de crédit dorée et laissé un gros pourboire dans la soucoupe pour achever d’impressionner la miss.

Nous avons pris le dernier verre dans un bar voisin, dansé quelques rocks, puis nous sommes rentrés à Montparnasse jeter un coup d’oeil à la décoration de mon logement.

Près de moi dans la voiture, Candy, qui s’était bourrée de glace à la fraise et aux myrtilles, avait défait le premier bouton de son micro-short.

Je m’amusais à enfoncer mon doigt dans l’échancrure qui s’entrouvrait sous son nombril, pour tâcher d’atteindre la lisière de ses poils. Elle pouffait en se tortillant et en répétant que si je continuais, elle n’allait plus pouvoir se retenir de faire pipi sur mes coussins.

Toujours à l’affût, Pablo l’a fortement encouragée à se soulager sans vergogne. Elle l’a supplié de cesser de la faire rire. Elle n’en pouvait plus.

Ses seins faisaient la houle. J’ai enfoncé la main dans la raie qui les séparaient. J’ai constaté qu’ils étaient d’une fermeté exceptionnelle et que ses mamelons pointaient.

Dans l’ascenseur, nous étions serrés comme des sardines. Pablo et Pam se comportaient comme mes complices. Nous ne cessions d’asticoter Candy. Et de sa petite voix haut perchée, elle nous suppliait de cesser nos plaisanteries afin de ménager sa vessie sur le point d’éclater.

J’ai rapidement ouvert la porte de mon appartement, puis celle des toilettes, où nous sommes tous entrés à la suite de Candy. La salle d’eau était vaste et nous y tenions tous à l’aise.

J’ai allumé toutes les lumières de la pièce pour que nous puissions nous rincer l’oeil devant la fille en train de pisser.

7

Idole parfaite, ravissante idiote

Adossée à la cuvette des toilettes, les mains à la ceinture de son micro-short, Candy a été prise d’un fou rire. Elle nous a suppliés de la laisser se soulager tranquille. Nous ne bougions pas, attendant la suite.

Un appareil photo, oublié lors d’une précédente séance avec je ne sais quelle fille ramassée dans un bar, pendait à une patère.

J’ai passé la bretelle autour de mon cou en vérifiant la pellicule. J’ai armé et cadré l’idole blonde, dont les doigts fébriles bataillaient avec les boutons de sa braguette. Elle m’a adressé une moue charnue et un regard anxieux, en faisant non de la tête.

Prise par l’urgence de son besoin, elle a cependant été contrainte d’abaisser d’un coup sec son micro-short, son string rose fluo, et a plié ses jambes interminables au-dessus de la lunette. Elle pissait déjà, dans un assourdissant bruit de cataracte.

Je me suis avancé entre ses genoux écartés. Ses poils fournis, d’un blond naturel, formaient un large triangle aux angles arrondis par les soins d’une esthéticienne. Encadrées par une motte et des grandes lèvres rebondies, ses nymphes rose crevette dépassaient à peine de sa toison.

D’un geste distingué, elle les entrouvrait à deux doigts pour éviter que son jet d’urine ne les souille.

Elle a levé les yeux, et nos regards se sont croisés. Elle ne riait plus ; ses pommettes enfantines s’étaient marbrées de rouge. Elle a murmuré de sa voix de tête :

– Laisse-moi, je t’en prie, j’ai vraiment honte.

J’ai passé mes mains sur ses joues brûlantes.

– Pas question. Allez, un petit sourire à l’objectif !

Elle a détourné la tête d’un geste brusque, entraînant ses longs cheveux dorés dans le mouvement. J’ai fait la photo avec son visage masqué aux trois quarts, et son urine blonde giclant au travers de ses doigts manucurés de bleu électrique, entre ses cuisses grandes ouvertes.

J’ai continué à la mitrailler en tournant autour d’elle jusqu’à ce qu’elle ait fini de se vider. Son cul, moins imposant que celui de Pam ou d’Ariane, bien plus avenant que celui de Julie, était rose d’émoi et très gentiment potelé.

A un moment, elle a tenté de cacher ses fesses avec ses mains, sans songer à dissimuler son anus aux fronces discrètes et glabres.

Dans sa naïveté, étrangement, elle se comportait comme les modèles professionnels les plus pervers. J’étais certain que les images seraient bonnes.

Pleins de tact, les deux autres nous avaient laissés seuls. J’ai entendu claquer la porte du frigo : ils se servaient à boire dans la cuisine. Candy s’était redressée pour s’essuyer la chatte. Elle a tendu la main vers la boîte à papier qui était vide.

Elle m’a adressé un regard désappointé et s’est écriée avec des accents de ravissante idiote :

– Il n’y en a plus, comment je vais faire ?

Je me suis mis à genoux devant sa chatte.

– Tu n’en as pas besoin, je suis là.

Elle a croisé les mains devant ses poils et a dit d’un ton scandalisé :

– On ne m’a jamais fait une chose pareille, pas question, c’est dégueulasse.

J’ai écarté ses mains sans qu’elle résiste et je les ai posées sur mes épaules.

– A Caen, peut-être... pas à Paris. Voyons, est-ce qu’une jolie fille comme toi pourrait être sale ? Hein ?

Secouant la tête, elle a chuchoté un non hésitant. Ses rougeurs s’étaient étendues par plaques jusqu’à ses épaules. Je bandais comme un âne, mais pas question de sortir ma queue trop vite : après tout, à son âge, elle était peut-être encore vierge.

Dès que j’ai passé ma langue dans ses poils, elle a frémi de la tête aux pieds en manifestant son plaisir. Son clitoris était tout petit, fripé, mais hypersensible, et il glissait sous une épaisse couche de pisse, de mouille et de salive. De plus, elle s’agitait tant sous mes coups de langue que j’avais du mal à la sucer correctement.

Je l’ai assise sur la cuvette et j’ai fait passer ses longues jambes sur mes épaules. Là, la tenant à pleines mains par les fesses, j’ai pu enfoncer ma figure dans son entrecuisse, coller ma bouche en ventouse sur sa fente très étirée et la lécher comme il se doit : tout du long et bien à fond.

– Qu’est-ce que tu vas me faire ? a-t-elle demandé de sa voix trop haut perchée.

– Du bien, ne t’en fais pas !

Elle m’avait excité dès le premier instant ; je me sentais déchaîné. Je passais ma langue sur son anus, l’enfonçais dans l’entrée de son vagin resserré et titillais son bouton fuyant. Elle ruait entre mes bras et emprisonnait mes joues entre ses cuisses musclées en poussant des cris.

A un moment, au sommet de l’orgasme, à demi inconsciente, elle m’a lâché un giclée de pisse dans la bouche. Cette fille était un vrai bonbon. Persuadé que rien venant d’elle ne pouvait être sale, j’ai avalé, avant de recommencer à lui dévorer la chatte.

Sa vulve charnue, mais à l’ouverture étroite, émettait une mouille abondante, chaude, dont l’odeur marine m’enivrait. Elle avait plongé ses doigts dans mes cheveux, et tantôt m’attirait et tantôt me repoussait, en proie à une sorte d’hystérie.

– C’est trop... arrête, tu me rends folle... oh là là, oui, encore ! Qu’est-ce que tu me fais ? Pas là ! Non, oui, continue ! Ah, Seigneur !

C’était à croire qu’on ne le lui avait jamais fait, ou à peine. A dix-sept ans, une bimbo de choc sortie d’un lycée professionnel ne pouvait tout de même pas être encore pucelle ! J’avais hâte de le vérifier dans mon lit.

Je l’ai entraînée vers ma chambre. Elle avançait en titubant sur ses hauts talons, son mini-short et son string à la main. Au salon, une cassette porno passait sur l’écran géant de mon poste-télé américain.

Nous avons aperçu Pam et Pablo. Ils baisaient sur une chaise, la femme s’agitant à cheval sur l’homme, qui suivait le film sans broncher.

Candy a eu l’air étonné.

– Qu’est-ce qu’ils font ?

Elle s’est reprise et a émis un gloussement.

– Ah oui, j’ai compris... je ne savais pas qu’on pouvait le faire comme ça aussi.

Je l’ai embrassée derrière l’oreille.

– Tu es trop mignonne.

Sitôt dans ma chambre, elle a achevé de se déshabiller comme s’il y avait le feu, et s’est cachée sous les draps. Mais je ne l’entendais pas de cette oreille. J’ai allumé les lumières et ouvert le lit.

– Fais voir comme tu es belle.

J’avais emporté mon appareil, et je la visais en lui souriant d’un air encourageant. Cédant à son narcissisme et à mes injonctions, elle a fini par écarter les bras de sa poitrine, par desserrer les cuisses et par sourire.

Je me sentais dans la peau d’un photographe de Play-Boy. Et encore, j’étais certain qu’ils n’avaient pas souvent une aussi belle fille au bout de leur objectif.

Ses seins lourds très écartés sur les côtes ne formaient aucun pli dessous, son ventre plat faisait ressortir la largeur de ses hanches et la plénitude de ses fesses, et sa peau prenait bien la lumière.

Mon oeil acéré de professionnel ne lui trouvait aucun défaut nulle part. De plus, elle était naïve et complaisante, ce qui ne gâtait rien.

Mais quand j’ai voulu prendre son cul grand ouvert en gros plan, elle s’est remise prestement sous les draps. A la vue de ma queue, elle a eu un mouvement de recul.

– Ne me fais pas mal, je t’en prie.

J’ai voulu savoir si elle était encore vierge.

Elle s’est indignée :

– Bien sûr que non !

Je suis venu sur elle avec précaution. Même sans talons, elle était plus grande que moi. Je parcourais son corps à deux mains sans me lasser, ses chairs étaient fermes et souples à la fois. Et bien rebondies. J’en avais plein les bras.

Son hypersensibilité ne se démentait pas : chaque fois que mon gland effleurait son clitoris, elle sursautait en gémissant.

Quand j’ai présenté le bout de ma queue à l’entrée de son vagin, elle a murmuré :

– Doucement, j’aime mieux quand c’est gentil.

Je l’ai rassurée et j’ai laissé peser mon gland sur son ouverture encore trop serrée pour le laisser pénétrer. En attendant qu’elle consente à s’élargir, j’ai malaxé ses seins, ses fesses et tripoté son anus. Elle a émis un gémissement de gorge et son vagin s’est ouvert en ruisselant.

J’ai enfoncé ma queue dans une gaine glissante mais très étroite. Elle était comme une vierge sans hymen.

Je l’ai limée longtemps. Je la sentais contractée. Elle était encore clitoridienne, comme les pucelles qui se branlent pendant des années avant de commencer à baiser. Quand elle m’a dit que les frottements commençaient à l’irriter, j’ai enfoncé ma queue au fond de son vagin, mon doigt dans son cul et j’ai éjaculé en lui mordillant le bout du sein.

Il était rare que je laisse une fille passer la nuit chez moi. J’avais peur qu’elle s’incruste. Avec Candy, je ne me suis pas posé la question. D’ailleurs, elle dormait déjà, en suçant son pouce.

Après m’être assuré que Pam et Pablo avaient pris leurs aises dans la chambre d’amis, je suis revenu me coucher près de ma teen-ager. Et j’ai fait des photos de son cul, au flash, sans qu’elle daigne se réveiller.

8

La vie bimbo

Candy vivait dans une chambre de bonne, à un septième étage sans ascenseur, avec les toilettes sur le palier. Cela ne pouvait plus durer.

Je l’ai invitée à s’installer provisoirement chez moi. Pour une fois, c’est moi qui espérais que le provisoire en question durerait. Elle m’enchantait, je l’ai dit. Et je passais mon temps à la baiser, à la photographier et à la regarder vivre, et même dormir.

C’était une vraie bimbo : elle adorait bien manger, bien boire et pour ce qui est du sexe, elle ne demandait qu’à apprendre. On peut croire que je m’y employais. Et dès qu’elle avait trois sous, elle soignait son look.

Comme Candy ne travaillait pas, je l’entretenais. Et de mon côté, j’étais plus ou moins le gigolo d’Ariane. Ce qui fait que je pratiquais les vases communicants, sans trop de scrupules puisque je faisais du bien à tout le monde.

J’aurais pu faire circuler les photos de Candy et l’employer dans mes pubs. D’ailleurs, Pam, qui maternait sa petite cousine, me poussait à le faire sans tarder.

Seulement, il y avait les week-ends, que je passais fatalement en compagnie d’une Ariane de plus en plus amoureuse. Un vendredi matin, je me suis armé de courage, et j’ai décidé de dire la vérité à Candy.

– Avant de te connaître, j’avais une femme dans ma vie. Elle a au moins quarante ans...

– Mon Dieu, quelle horreur !

Candy n’imaginait pas que la vie soit possible après quarante ans. Moi non plus, mais l’argent que nous dépensions devait bien venir de quelque part. Candy admettait « ma double vie », qui la faisait vivre sur un grand pied.

Je travaillais toujours pour l’agence d’Ariane, mais depuis que je connaissais Candy, je répugnais à m’éloigner de Paris.

Au lieu de prendre un avion aux aurores, pour aller photographier des bimbos dégustant du yaourt à la petite cuiller à Los Angeles, je préférais passer la journée au lit avec mon bimbo privé.

Nous avions tant à faire et à expérimenter, elle et moi ! Souvent, le lundi, je l’emmenais dans le musée où Ariane m’avait trimballé le dimanche. Pour élargir ses horizons et briller à peu de frais devant elle.

Moi aussi, j’avais acquis la mentalité bimbo : se laisser vivre, éviter de se prendre la tête et soigner son look.

Compréhensive comme toujours, Ariane arrondissait mes fins de mois. Et cela me motivait, le vendredi soir, pour me rendre en voiture jusque dans sa maison de la vallée de Chevreuse, où elle m’attendait, en rose jusqu’au fard des parties intimes.

Tout de même, ma patronne-esclave commençait à m’agacer avec son amour collant, et il m’arrivait de me montrer désagréable avec elle.

La vérité inavouable est que, de plus en plus souvent, j’avais du mal à bander pour elle, surtout après avoir fait la fête toute la semaine avec Candy, et l’avoir baisée tous les soirs, et plutôt deux fois qu’une.

Et on se doute que si je pouvais aisément parler de ma patronne à ma bimbo, l’inverse était impensable. Ma vie entière en aurait été bouleversée. Ariane aimait se bercer de l’illusion que je n’avais qu’elle dans ma vie, en dehors d’une passade de temps en temps, peut-être.

Pour tâcher de réveiller mes désirs envers elle, je songeais de plus en plus sérieusement à demander à Pablo de venir m’aider à la baiser.

Mais cela posait toutes sortes de problèmes insolubles. C’est moi qu’elle avait dans la peau, et pas un autre. D’ailleurs, si Pablo travaillait en free-lance pour son agence, ils n’avaient encore jamais eu l’occasion de se rencontrer.

Le week-end, à regret, j’abandonnais Candy qui passait le plus souvent ses soirées en compagnie de Pam et Pablo. A ma demande, ils l’accompagnaient dans les boîtes branchées et lui servaient de chaperon pour empêcher qu’on me la pique.

En effet, quand elle avait bu, Candy ne savait plus trop ce qu’elle faisait, et quand elle fumait de l’herbe, elle perdait la tête, devenait lubrique et se serait laissé sauter par le premier venu.

En retour, les contrats dans les pays lointains, que je refusais en semaine, je les repassais à Pablo, trop content de rouler sur l’or, lui aussi.

Afin de réaliser un veux rêve, mon complice venait de s’acheter une Harley Davidson et tout un équipement de Hell’s Angel pour frimer à Paris et sur la côte normande.

A Pam, il offrait à tour de bras des fourrures roses et des accessoires de bimbo de chez Harriet Hubard Ayer, le fournisseur exclusif d’Ariane.

Bref, mon existence devenait de plus en plus compliquée, mais je m’y sentais à l’aise comme un poisson dans l’eau.

9

La gouine demi-vierge et la bimbo dans tous ses états

Le méli-mélo de ma vie en pays bimbo s’est embrouillé encore un peu plus, un soir, à la Coupole. Comme souvent, nous y dînions en tête à tête, Candy et moi, après avoir un peu trop forcé sur le Bloody-Mary au Sélect. Julie en personne, tout sourire pour une fois, s’est approchée de notre table.

La salope avait l’air en forme. Elle avait renouvelé et éclairci son look garçonnier. Toute bronzée, très droite, elle portait, par-dessus un caleçon de femme noir et collant, une grande chemise blanche-bouffante et une étroite cravate de cuir rouge.

Elle était accompagnée d’une grande brune racée, en minijupe noire et hauts talons, à l’air distingué derrière ses lunettes classe, mais un brin névrosé, m’a-t-il semblé.

La salle était archi-bondée, et nous disposions de deux places libres. Julie m’a demandé la permission de s’installer près de nous en compagnie de sa copine. Je n’avais pas vraiment le choix, et j’ai acquiescé.

Julie s’est glissée sur la banquette à côté de Candy, et la longue brune aux yeux anxieux, Inès, s’est retrouvée près de moi. Comme au temps où je vivais avec elle, j’avais vaguement l’impression que j’étais en train de me faire baiser par Julie, mais je ne voyais pas encore clairement par où.

J’ai vite compris quand, m’ignorant ou à peu près, elle a entrepris Candy, les yeux dans les yeux.

Julie a tout de suite mis le paquet, parlant à mi-voix à ma bimbo de son physique exceptionnel, de la sûreté de ses goûts en matière de look, de ses dons artistiques évidents, de la grande carrière qui l’attendait et de l’avalanche de fric qui fatalement s’ensuivrait.

Comme chaque fois qu’elle était soûle, Candy avalait tout ce qu’on lui racontait de louangeur sur elle et hochait la tête en gloussant. Elle aussi m’avait oublié, semblait-il.

J’étais coincé. Il aurait été inutile d’intervenir dans leur conciliabule. Je ne pouvais pas contredire Julie et dénigrer les qualités de Candy, à qui moi aussi, dans le privé, je tenais un langage flatteur afin de bercer sa crédulité.

Je me suis tourné vers la brune, qui paraissait désolée de se voir délaissée par Julie, et buvait sans arrêt en attendant son curry d’agneau. Bronzée, bien coiffée, sa silhouette élégante mise en valeur par sa petite robe de grande marque, elle n’était pas mal du tout.

Prévoyant la suite possible de la soirée, chez moi peut-être, je me demandais si elle était gouine exclusive ou si j’avais ma chance avec elle. Je ne me voyais pas me branlant dans mon fauteuil en assistant aux ébats des trois filles sur le tapis de mon salon.

Comme une vision de cauchemar, j’imaginais les deux lesbiennes déchaînées dévorant si bien ma bimbo par tous les bouts qu’elle n’aurait plus une ouverture de libre pour ma queue.

Inès avait vingt-cinq ans, parlait avec un accent BCBG, faisait des études de sociologie et tenait une rubrique vaguement intello dans un magazine féminin. J’ai imité Julie faisant du rentre-dedans à Candy.

Je me suis étendu sur mes activités de photographe international et j’ai affirmé à Inès qu’elle ferait un modèle artistique intéressant. Je lui ai expliqué comment je concevais la mise en scène de son corps, la lumière que j’utiliserais, le noir et blanc plus raffiné que la couleur, etc.

C’est à ce moment, ou un peu plus tard, à la fin du repas, qu’elle a pris un air affolé derrière ses lunettes, pour m’avouer qu’elle ne s’était encore jamais mise nue devant un homme. Quand j’ai voulu voir pourquoi, elle m’a répondu que cela lui faisait peur.

– Et devant une femme ? ai-je demandé d’un ton détaché.

Aussitôt, Julie, qui laissait traîner une oreille en direction de notre conversation, s’est levée de table en annonçant qu’elle se rendait aux toilettes. Elle a regardé fixement sa copine, qui d’un ton hésitant, a déclaré qu’elle aussi avait besoin d’y aller.

J’allais profiter de l’opportunité pour reprendre Candy en main et l’engager à rentrer sur-le-champ avec moi, quand ma bimbo a emboîté le pas aux deux autres en s’écriant qu’elle « mourait d’envie de pisser depuis au moins une heure ! »

A leur retour, cinq minutes après, la donne avait changé. Inès s’est tout de suite montrée très aimable avec moi, et m’a dit qu’elle avait surmonté ses appréhensions.

Elle était prête à poser pour moi quand et où je voudrais. Ce soir même chez moi, si cela pouvait me faire plaisir.

A ce moment, Candy l’a interrompue en pouffant et levant son verre. Elle désirait que nous allions finir la soirée tous ensemble dans mon appartement « ultra-chic ». Julie buvait du petit lait.

Il ne me restait plus qu’à suivre le mouvement en faisant bon visage. J’étais à peu près certain de pouvoir me dédommager avec la brune.

Julie m’a félicité pour la décoration de mon logement. Je savais très bien ce qu’elle aurait dit d’aigre en d’autres temps. Pendant que je préparais des Bloody-Mary et des tequilas, elle a mis un slow sur la platine.

Nous avons trinqué en choeur, Candy a vidé son verre cul sec et a crié qu’elle voulait s’amuser. Aussitôt, Julie l’a invitée à danser. Pour atténuer leur différence de taille, la bimbo a quitté ses hauts talons.

Dressée sur ses pointes de bottine, Julie très droite l’a enlacée comme un homme prenant possession d’une femme. La blonde se laissait faire en pouffant et en donnant de la bande. Ses hanches étaient deux fois larges comme celles de mon ex-compagne.

Elle a bégayé :

– Entre femmes... c’est fou ce que ça change...

Je me suis tourné vers Inès qui, un sourire contraint aux lèvres, attendait mon invite. Quand j’ai tendu le bras vers elle, elle a vidé sa tequila corsée, comme on ingurgite un stimulant, et est devenue écarlate. Décidément, elle était bien dressée, et je n’avais qu’à en profiter.

Nous avons bu sec et dansé sans inverser l’ordre des couples. Alors que Julie et moi nous montrions encore valides, les deux autres s’amollissaient à vue d’oeil.

Candy titubait sur ses hautes jambes en riant très haut des histoires drôles que lui susurrait à l’oreille sa cavalière.

A un moment, j’ai entendu Julie lui demander de l’embrasser. Docile, la bimbo a courbé la tête et a plaqué sa bouche charnue sur celle, mince, de la gouine. Celle-ci, aussitôt, lui a mis la main aux fesses, et Candy a lancé un rire de fille chatouillée. Tendant une main cotonneuse vers le couple étroitement enlacé, Inès m’a dit d’une voix pâteuse :

– Oh, elles se bécotent...

Quand je l’ai embrassée, elle s’est laissé faire. Elle m’excitait avec son corps élancé, aux seins et aux fesses peu marqués et bien fermes, son accent des beaux quartiers et son look distingué.

J’avais beaucoup bu moi aussi et je me posais des questions sur ma vie. Je trouvais étrange mon balancement incessant des bimbos aux intellos et vice-versa. Est-ce que je ne cherchais pas finalement une impossible synthèse ?

Certes, Candy était très belle, et j’avais bien profité de sa chatte, et j’avais l’intention d’inaugurer son anus à bref délai. Mais il faut bien le dire, elle était gourde à pleurer.

Sortie des bonnes bouffes, des beuveries, des fumeries et des parties de baise, elle n’existait pas. Mais après tout, à quoi bon sortir des fêtes de la vie ? Pour aller chercher quoi ailleurs ?

Inès donnait des signes de faiblesse entre mes bras, et j’étais dans l’incapacité de la soutenir. Je l’ai aidée à s’allonger sur le profond tapis du sol et je l’ai rejointe. C’est alors que j’ai constaté que les deux autres s’y étaient allongées avant nous.

Candy gloussait comme une idiote :

– C’est vrai qu’on est mieux couché...

Julie a tourné la tête vers moi et m’a adressé un regard froid et interrogateur. C’était le moment de la négociation entre nous. Elle désirait mon approbation pour la suite des événements.

Bon prince, je lui ai fait signe qu’elle était libre de poursuivre avec ma bimbo aussi loin que possible. De son côté, elle m’a fait comprendre par gestes que je pouvais me taper sa copine, même en la brutalisant si besoin.

Nos deux soumises alanguies sur le dos, cuvaient leur alcool les yeux mi-clos, en geignant doucement.

J’ai entendu Candy articuler d’une voix lasse :

– J’ai bien mangé, j’ai bien picolé... maintenant, je veux prendre mon pied, et puis dodo.

Entendant cela, Inès a pouffé en disant :

– Elle a bien raison... je suis tout à fait de son avis.

Encore lucide malgré mon ivresse, j’ai raisonné que puisque la brune avait annoncé avoir peur des hommes, je devais m’abstenir de l’attaquer bille en tête.

Ma ligne de conduite était on ne peut plus simple : il me fallait calquer mon action sur celle de Julie entreprenant la bimbo.

La gouine était déjà passée à l’acte. Elle avait soulevé la courte jupe de soie rose et donnait des baisers au triangle du string de même couleur.

Candy était aux anges :

– Je ne sais pas qui me fait quoi... mais j’aime bien... continuez, continuez...

Plus prudent que Julie, j’ai commencé par le milieu des cuisses de la brune gisant les yeux fermés, et que les plaintes voluptueuses de la bimbo faisaient sourire d’indulgence. Elle n’était quand même pas assez ivre pour ignorer que c’était moi qui m’occupais d’elle.

Mais peut-être, chapitrée par sa dominatrice dans les toilettes de la Coupole, était-elle décidée, sous l’effet de quelle menace ? à sauter le pas.

Sous sa jupe serrée, que j’ai roulée par paliers le long de ses cuisses fuselées, elle portait une étroite culotte noire du meilleur goût classique. Quand j’ai passé ma langue sur le coton mince comme du papier à cigarette, ma salive a pénétré et elle a écarté les jambes.

Julie avait pris de l’avance sur moi. Elle avait déjà fait sauter le string de Candy, et le visage dans ses poils, se barbouillait la bouche de son jus. Des spasmes parcouraient le bassin de la bimbo qui caressait avec reconnaissance la courte chevelure de sa suceuse.

– Tu sais vraiment y faire, toi... ça se voit que tu connais les femmes...

Le compliment m’est allé droit au coeur, la petite salope n’avait pas la reconnaissance du ventre, ni celle du bas-ventre. Prévenu de la sorte, j’ai redoublé de doigté et de douceur dans mes approches de la chatte d’Inès.

Ecartant de l’index l’empiècement du slip, j’ai avancé une langue prudente sur sa fente. Ses poils noirs avaient été taillés en courte brosse et parfumés au jasmin. Je mourais d’envie de me coucher sur elle et de la pénétrer, et je ne me retenais qu’à grand-peine.

Elle manifestait sa jouissance en griffant le tapis. J’aurais préféré qu’elle passe ses doigts dans mes cheveux, comme Candy avec Julie.

Mais justement, les choses commençaient à se gâter de leur côté. Julie, qui s’était mise nue, avait sorti un gode de son sac et s’était harnachée avec. Allongée sur Candy, elle cherchait à la pénétrer.

Mais l’autre la repoussait de ses deux mains plaquées sur les petits seins pointus qui avaient tant compté pour moi, jadis.

– Je ne veux pas me faire baiser par une femme... ça me dégoûte... j’ai horreur des bites en caoutchouc.

Pour la calmer, Julie, pâle sous son hâle, l’a giflée.

– Ferme-la, grande conne, et laisse-toi faire !

Mais Candy s’agitait de plus belle en expédiant à l’aveuglette des ruades dangereuses au moyen de ses longues jambes musclées. Je branlais Inès pour distraire son attention de la scène et la garder sous contrôle.

Elle haletait sous mes attouchements, en demandant de temps à autre d’une voix lointaine :

– Qu’est-ce qu’elles ont ? Que se passe-t-il ? Est-ce qu’il faut intervenir ?

J’ai pris un ton rassurant.

– Pas la peine, elles s’excitent entre elles, c’est tout.

Au contraire, la scène s’animait et prenait un tour intéressant. Julie a extrait sa cravate de cuir rouge du col de sa chemise roulée en boule sur le tapis. Et elle a fouetté les gros seins de la bimbo aller et retour, laissant des traces écarlates sur la peau tendue.

Sidérée, Candy s’est tue, puis s’est mise à pleurer. Mais quand Julie a de nouveau tenté de lui enfoncer sa bite factice entre les cuisses, l’autre les a refermées. Julie lui a cravaché la chatte.

– Reste sage ou je te marque. Compris ?

Candy n’a plus bronché. La gouine l’a retournée sur le ventre et l’a obligée à se mettre à quatre pattes en lui tapotant les fesses avec sa lanière pour lui faire sentir la menace.

La prenant en levrette, d’un coups de reins, elle lui a enfoncé son gode, plus épais et plus long que ma queue, dans le vagin.

L’autre s’est figée, le cul en l’air, étonnée.

– Elle est trop grosse... elle m’élargit jusqu’au fond.

La gouine lui a tapoté la croupe comme à une jument docile.

– C’est ce qu’il te faut, ma grande.

Et elle s’est enfoncée davantage, tirant un râle voluptueux de sa monture. Julie avait atteint son but : la bimbo était matée. Prenant appui sur les larges hanches arrondies, la gouine s’est soulevée, et d’un coup violent, s’est introduite jusqu’au ras des couilles de son gode.

– Tu la sens, ma grosse queue, dis ?

La blonde tremblait sur ses bras et ses jambes.

Elle a articulé, entre les sanglots de jouissance qui la secouaient :

– Oh oui... oh oui... c’est trop... baise-moi bien... je t’en prie... je vais jouir !

Alors, l’autre y est allée à fond, faisant crier Candy. Pensant que c’était pour moi l’exemple à suivre, j’ai retourné Inès avec précaution et j’ai fait glisser sa culotte à ses chevilles.

Une fois en levrette, elle s’est contractée.

– Qu’est-ce que vous allez me faire ? Je ne me suis jamais fait pénétrer par un homme, juste par des femmes.

Je lui ai dit que c’était exactement la même chose. J’ai sorti ma bite de ma braguette et l’ai présentée à l’entrée de son vagin bâillant dans ses poils courts.

– Voilà mon gode. Tu sens bien que c’est la même chose. Non ?

Elle a agité sa croupe élégante et a cherché à m’échapper.

– Non, c’est trop vivant, ça fait peur. Ça va me faire mal, je le sais !

J’étais décidé à la fesser pour la faire tenir tranquille, quand j’ai entendu un gémissement de déception lancé par la bouche de Candy. Julie venait de se retirer de sa chatte. Armée de sa cravate de cuir, elle est venue fouetter sèchement le cul de la brune, à plusieurs reprises, et lui ordonner de se laisser faire par moi comme elle en avait reçu l’ordre.

Ensuite Julie est rapidement retournée s’agenouiller derrière la croupe de la bimbo qui, sous la pénétration de l’énorme gode dans son vagin, a poussé un gémissement de gorge.

Quand j’ai de nouveau enfoncé ma verge dans la chatte d’Inès, je l’ai trouvée plus souple et plus mouillée. Les mauvais traitements avaient du bon. Pour elle, mais aussi pour moi.

Très étonné, j’ai constaté que les marques rouges qui barraient ses fesses pâles, d’un délicat dessin ovale, me faisaient bander plus dur. J’ai décidé de retenir la leçon, elle pouvait me servir avec d’autres.

Et c’est ainsi que nous avons baisé à quatre, à deux couples en levrette, et en inversant la logique courante entre homos et hétéros. En tringlant ma brune distinguée, je lui claquais les fesses et j’enfonçais le clou de l’humiliation :

– C’est bien la même chose, ce qui te rentre dans la chatte, tu es d’accord ? Ça te fait du bien ?

Son vagin, étroit pour une fille de son âge, me pompait avec une régularité et une intensité dignes d’une salope bien rodée. Et elle acquiesçait :

– Oui, c’est la même chose, je la sens bien, ta chose... et elle me fait du bien.

J’ai pris sa main et je l’ai ramenée sur mes testicules.

– Et mes couilles, c’est fou comme elles ont l’air vraies, hein ?

Elle les palpait avec un rien de brutalité, comme si elles avaient été factices, de même que celles dont elle avait l’habitude.

– Oh oui, elles sont tellement souples qu’elles ont l’air vivantes.

J’étais prêt à jouir.

– Presse-les doucement. Tu vas voir comme elles vont se vider en trombe dans ta chatte.

A chacun de mes gros mots, elle réagissait par une interjection outrée, mais tout de suite après son vagin bâillait et mouillait davantage.

Quand ses doigts ont enserré mes parties par à-coups trop nerveux, ça m’a excité et j’y suis allé à fond, lui martelant le fond du con. Au moment où j’ai éjaculé, couché sur elle, elle s’est effondrée sur le tapis.

Elle n’avait peut-être pas eu d’orgasme, mais moi, j’avais obtenu ce que je voulais.

Les deux autres gisaient en rond comme des chattes repues. Candy dormait comme si elle était dans un lit. La bimbo avait appliqué son programme jusqu’au bout. « Bien prendre mon pied, et après dodo. »

Julie et moi l’avons transportée dans ma chambre. Mon ex-compagne l’a bordée et lui a donné un baiser sur le bout du nez.

Elle m’a adressé un regard amical, pour une fois.

– Elle est douée, on pourrait faire plein de choses avec elle.

Je lui ai dit qu’en tout cas, je me réservais la primeur de son anus encore vierge.

– C’est correct comme condition, a admis Julie en quittant la chambre.

Ses petites fesses carrées et bien charnues, qu’elle avait négligé de bronzer, me faisaient encore envie. Elle non plus, je ne l’avais jamais enculée.

10

Le blouson noir et la bimbo d’âge mûr

Un vendredi soir, alors que je me préparais à rejoindre Ariane dans la vallée de Chevreuse, Pablo et moi avons décidé d’échanger nos véhicules. Il prendrait la Bentley pour promener Pam et Candy sur la côte normande pendant le week-end, et me passerait sa moto.

Il m’a aidé à enfiler sa tenue de cuir noir plutôt voyante, ses bottes, son casque et m’a montré le maniement des vitesses.

Je n’avais jamais conduit de Harley Davidson. Les sensations en selle m’ont surpris, à commencer par la rapidité extraordinaire de l’engin, et l’impression de surpuissance qu’il me communiquait dans tout le corps.

Alors qu’il me fallait en moyenne une heure en limousine pour rejoindre la maison de campagne d’Ariane, j’ai mis moins d’une demi-heure à moto. Elle allait être surprise de me voir arriver si tôt.

En descendant du monstre dans le garage de la villa, j’avais doublé tant de grosses voitures sur l’autoroute, que j’étais encore ivre de vitesse et du sentiment que rien ne pouvait me résister.

Je n’avais pas encore ôté mon casque intégral à visière opaque, quand j’ai sonné à la porte d’entrée de la villa. Il se trouve qu’Ariane avait offert un week-end de congé à ses domestiques. Elle m’a ouvert en déshabillé rose transparent.

Son sourire s’est figé, elle a poussé un cri de terreur et a claqué la porte qu’elle a refermée au verrou. La conne ne m’avait pas reconnu.

J’ai retiré mon casque et j’ai sonné de nouveau, en présentant mon visage encore rouge et dépeigné devant le judas. Toute pâle, elle m’a fait entrer en me disant qu’elle se préparait à appeler la police.

Elle s’est lovée dans mes bras et m’a demandé de la serrer très fort. Les insignes de métal chromé de mon blouson marquaient de rouge la peau délicate de ses seins à travers la mousseline de sa longue chemise.

Depuis quelque temps, constatant le fléchissement de mon désir, elle faisait tous ses efforts pour choisir des toilettes ultra-suggestives et hors de prix, susceptibles de m’exciter.

A travers le tissu impalpable, on devinait sans peine les larges disques roses de ses aréoles, mais aussi entre ses cuisses massives, le triangle de sa chatte teinte en blond platine, comme sa chevelure.

Elle était l’incarnation de la femme mûre et amoureuse dans tout son éclat, et pendant un instant, je me suis senti coupable de ne pas la désirer assez. Comme je mourais de soif, elle m’a conduit par la main à la cuisine, pour me servir une bière glacée.

– Ce que tu es beau comme ça ! Tu as l’air si sauvage ! D’ailleurs, tu m’as fait la peur de ma vie. C’est fou !

Comme toujours, elle jouissait de son émotion de façon exagérée, et déjà, elle commençait à me taper sur les nerfs. Je sentais qu’elle mouillait d’avance ; et qu’il allait me falloir bander à bref délai.

Dans nos relations des derniers temps, elle n’arrivait à ses fins qu’en me violant.

D’abord, pendant nos soirées en tête à tête, je buvais beaucoup, pendant le dîner et après, pour me donner du coeur au ventre. Devant mon peu de désir, Ariane s’exhibait de façon plutôt ridicule, prenant des poses qu’elle choisissait elle-même, et qui n’étaient pas assez avilissantes pour mon goût.

Passif, le verre en main, je me contentais de hocher la tête devant ses évolutions esthétiques : elle tenait à rester belle et digne dans la perversité, ce qui évidemment ne cadrait pas.

En désespoir de cause, elle me conduisait au lit, m’aidait à m’y effondrer, me sortait la queue, me la suçait jusqu’à la faire raidir, s’empalait dessus à califourchon et prenait son plaisir en s’agitant et se masturbant.

Après quoi, j’avais le droit de dormir, le plus souvent sans avoir éjaculé.

A sa décharge, il faut dire qu’Ariane n’était pas de taille à lutter contre Candy, ses dix-sept ans, son mètre quatre-vingt et ses avantages physiques dignes de Play-Boy.

Dans sa cuisine, en l’absence de son personnel, la maîtresse de maison faisait le service. Comme d’habitude, quand elle me recevait, elle s’était mise en bimbo pour paraître plus jeune.

Perchée sur des mules turquoise à hauts talons, elle faisait flotter son foulard de cou et celui dans ses cheveux, choisis tous deux dans des nuances de mauve assorties au reste de sa tenue.

Penchée en avant, elle cherchait pour moi une boîte de bière de grande marque dans les basses étagères du frigidaire débordant de produits le luxe. Ses seins libres pendaient comme des mamelles dans son ample déshabillé transparent, et par-derrière, la longue fente de sa croupe affleurait, parfaitement visible comme si elle avait été nue.

Sa posture humiliée et son rôle de bonne à tout faire m’ont excité bien davantage que ses entrechats devant les miroirs sombres de sa chambre. C’était là la seule supériorité d’Ariane sur toutes les autres filles que je connaissais, Candy, Pam, Julie, Inès, etc., mais elle était de taille.

Ariane était ma patronne dans la vie réelle, aussi quand elle jouait le rôle de mon esclave, elle avait le pouvoir de me toucher et de me faire bander.

Je me suis approché d’elle par-derrière et j’ai collé ma braguette de cuir brut, fermée par une fermeture Eclair à grosses dents chromées, à la raie de son cul sous la fine mousseline. Surprise, ou faisant semblant, elle a voulu se relever.

Je l’en ai empêchée :

– Reste penchée comme ça. On dirait que tu veux offrir ton cul au premier qui passe. Ça te va bien, grosse pute bourgeoise.

Après avoir poussé un petit cri scandalisé, elle a obéi en souriant et m’a demandé :

– Je te plais comme ça ?

Surtout, ne pas faire de sentiment ! J’ai tapoté son large cul à peine voilé.

– Alors, cette bière, ça vient ?

Elle s’est affairée et a fini par trouver une haute boîte bleue qu’elle a ouverte et m’a tendue. Je me suis dit que ça pourrait peut-être me plaire de la faire pisser une fois de plus. C’est ce qu’elle savait faire de mieux. Sous la douche, en particulier, elle était nulle : elle faisait trop son cinéma.

– Prends-en une pour toi aussi.

Elle m’a remercié. Cela me plaisait de jouer au maître de maison, et d’offrir à la patronne ce qui, en fait, lui appartenait.

Je l’ai autorisée à se redresser pour trinquer avec moi. Nous avons bu et fumé, sans rien dire, assis à la table de la cuisine. Son angoisse à peine contenue me plaisait.

Elle ne savait quoi faire pour se rendre agréable, et moi, j’affichais exprès de la mauvaise humeur. Mais je me sentais dans mon bon droit : elle m’avait avoué que mon côté « mauvais garçon » l’excitait plus que tout.

Elle m’a demandé si j’avais faim, j’ai hoché la tête sans sourire. Elle s’est affairée devant le micro-ondes, à faire réchauffer un plat de homard à l’armoricaine préparé par les domestiques avant de partir.

Dans sa maladresse, elle salissait de sauce son déshabillé de luxe. Elle m’énervait avec son grand voile qui ne voilait rien du tout. Je lui ai ordonné de le retirer.

Elle a pris un air choqué :

– Ici, comme ça, dans la cuisine ?

J’ai hoché la tête. Elle m’adressait des regards affolés, c’était bandant. Elle ne se décidait pas vraiment. J’ai froncé les sourcils, et elle s’est dépêchée de se débarrasser de sa longue chemise, ne gardant que ses mules surélevées et ses foulards.

Sous les lumières blanches de la cuisine, elle était moins à l’aise que dans les clairs-obscurs étudiés de sa chambre. Sa nudité trop lourde, plus crue, m’excitait bien davantage.

Pour la voir m’offrir son cul de façon humiliante, j’ai demandé une autre bière. Elle s’est empressée de se courber devant le frigo. Je suis allé me coller derrière elle pour lui faire sentir que je bandais.

J’ai tout de suite précisé :

– Tu auras droit à ton coup de bite, tout à l’heure, quand tu aurais fait tout ce qui me passe par la tête.

Sans protester, elle a sorti ma bière et me l’a ouverte. Tout en buvant, je lui ai dit de se mettre à quatre pattes et de circuler dans la cuisine.

Sa voix s’est enrouée :

– Comme une chienne ?

J’ai acquiescé. Nous n’avions encore jamais joué à ce jeu-là. Sa gaucherie faisait plaisir à voir. Elle allait et venait avec trop d’empressement, balançant ses mamelles et tortillant sa large croupe, dorée aux UV juste ce qu’il faut.

De temps en temps, elle levait sur moi des yeux noyés de confusion, pour savoir si le spectacle me convenait. Au passage, je lui flattais la tête de la main, comme à un vrai animal.

– C’est bien, tu es une grosse chienne en rut qui a repéré un mâle. Tu vas marquer ton territoire, maintenant.

Quand je lui ai commandé de lever la patte contre le frigidaire, elle est devenue écarlate et n’a pas bougé.

Elle a osé protester d’une voix faible :

– Quand même, chéri, je ne peux pas faire ça.

J’ai menacé de la corriger à coups de botte de moto dans les fesses.

– Allez, on fait la chienne, on pisse tout de suite. Psst, psst...

Les larmes aux yeux à cause de l’excès d’humiliation, elle a soulevé la jambe de côté, ce qui a fait s’entrouvrir sa chatte aux bords gonflés.

Mais malgré ses efforts, elle n’est pas parvenue à uriner. Impatienté, je me suis levé avec brusquerie, ma bière à la main. Sous le coup de la peur, elle a eu un mouvement de recul.

Je me suis contenté de m’accroupir devant elle et de coller la boîte de métal glacé sur sa fente, tout spécialement contre son orifice urinaire. Elle a eu un long frisson, et sa vessie agitée de tremblements s’est tendue.

Quand j’ai retiré ma bière, sa pisse a jailli par à-coups, entre ses poils teints et parfumés pour moi. Ses jets lui inondaient la cuisse, puis formaient une mare sur le carrelage.

– C’est affreux, je ne peux pas me retenir. Tu me fais faire des choses immondes, je meurs de honte.

Même quand elle se trouvait dans tous ses états, elle s’exprimait de façon snob. Elle commençait vraiment à me plaire, il y avait longtemps que ça n’était pas arrivé. J’avais très envie d’elle, mais plus encore, je désirais que son abaissement dure.

Accroupi derrière elle, j’ai fourré mon nez entre ses fesses ouvertes. Elle achevait de vider à petits jets. L’odeur de sa pisse et de sa mouille se mêlaient à son parfum saturé de sueur.

– Tu sens la chienne de luxe qui a envie de se faire mettre.

En poussant un sanglot mortifié, elle a baissé la tête. Même ses oreilles étaient rouges. J’en ai rajouté.

– Renifle ce que tu as fait sur le carrelage, ensuite tu passeras la serpillière.

– Pas question !

Elle m’a toisé avec hauteur, sans cependant quitter la position à quatre pattes. On aurait dit qu’elle désirait me pousser à bout, me contraindre à la punir, peut-être.

Je me suis contenté de me relever pour expédier des petits coups de pied dans ses seins pendants, mais encore bien fermes, qui se sont balancés comme des cloches.

– C’est à toi, tout ça ? Je pourrais essuyer mes semelles avec.

Touchée au vif, elle a hésité un instant, avant d’incliner le dos, le nez au ras de la flaque par terre. Sa croupe s’arrondissait en s’entrouvrant.

Après avoir léché mon doigt, je le lui ai enfoncé dans l’anus. Elle est restée figée, toute penchée en avant, à haleter de plaisir. Son orifice, moulé atour de mon index, le pompait. Elle était sur le point de jouir. Ce n’était pas ce que je voulais, il était trop tôt.

J’ai sorti mon doigt d’un coup, contraignant son anus à produire une bruit obscène.

Quand je lui lancé la serpillière d’un coup de pied, elle a rapidement nettoyé les dégâts. J’ai repris ma chaise je lui ai dit de venir vers moi.

– Viens chercher ta récompense.

Je l’ai autorisée à ouvrir ma braguette et à me sortir la queue.

– Empale-toi dessus, tu l’as bien mérité.

Elle a eu un gémissement de reconnaissance comme une chienne qu’on a fait jeûner, et à qui on jette un morceau de sucre. Elle m’a enfourché. Ma queue s’est enfoncée dans sa chatte comme dans du beurre. Jamais je ne l’avais sentie si fondante.

La prenant à pleines mains par le cul, je donnais des coups de reins par-dessous. En gémissant, le visage enfoui dans mon épaule, elle se soulevait et se laissait retomber à toute allure.

– Elle est dure, elle me remplit, continue...

Elle a joui très vite, en poussant des cris. Au moment d’éjaculer, je l’ai fessée à deux mains ; les claquements emplissaient l’espace de la pièce basse de plafond.

Plus tard, sous la douche, j’ai vu à quel point je l’avais marquée. Ses fesses rouges m’ont donné envie de la baiser encore, dans son lit cette fois, et par-derrière.

Depuis la séance avec Inès, je prenais goût aux châtiments corporels. Et je m’étonnais du nombre de femmes qui aimaient ça.

11

Britt, l’hôtesse de l’air scandinave

Julie et moi nous sommes associés pour promouvoir la carrière de Candy. A notre avis, elle avait les meilleures chances de percer.

Sa plastique était irréprochable, sa peau accrochait les lumières, elle savait faire transparaître son âme d’enfant sur son visage, et sa voix de tête haut perchée faisait se retourner les hommes dans les endroits publics.

Dès que le book, que nous avions longuement mis au point, a commencé à circuler dans le métier, nous avons enregistré un retour encourageant. Nous servions Candy et sa carrière, mais nous utilisions aussi la fille que nous avions su découvrir pour promouvoir la nôtre.

Nous ne faisions pas que travailler. Des soirées à quatre, avec Inès, avaient lieu chez moi. Pablo et Pam se joignaient à nous. L’alcool coulait à flots et toutes sortes d’herbes fumaient.

Je revois Julie nue, soûle, abandonnée, branlée et sucée par les deux magnifiques bimbos à la fois, m’adressant un sourire de reconnaissance avant de sombrer sous les cuisses dorées et les fesses rebondies.

Dans ces moments, Pablo et moi nous occupions d’Inès qui, quand elle avait trop bu, oubliait ses inhibitions et se déchaînait comme une bacchante.

Sur ces entrefaites, est arrivé le contrat pour Aquarius, un club de vacances américain qui désirait s’implanter en Europe. C’était le premier engagement sérieux de Candy. Nous devions réaliser un« reportage de rêve » à Acapulco.

Nous avons négocié une avance importante pour notre modèle. Candy folle de joie a pu renouveler sa garde-robe. A son retour des magasins, Julie et moi avons eu droit dans mon appartement à un défilé de mode privé.

Comme elle savait ce qu’elle nous devait, Candy nous a annoncé qu’elle était prête à tout pour nous satisfaire, Julie et moi. J’étais certain qu’à cet instant, mon ex-compagne et moi pensions à l’anus que la bimbo avait réussi à préserver. Nous n’avions insisté que mollement : la salope avait tant d’autres trésors !

Dans le jumbo-jet de nuit qui nous emmenait à Acapulco, nous nous sentions en vacances. Nous étions assis, tous les trois, en rang d’oignons aux places du fond de l’appareil.

Julie se tenait contre le hublot, Candy au milieu, et moi au bord de l’allée. Nous avons commandé du champagne et en avons offert à l’hôtesse de l’air.

Britt, une grande Danoise d’une trentaine d’années, à la silhouette moulée dans la tenue rose ultracourte de la compagnie mexicaine, a très vite sympathisé avec nous. Candy, qui offrait l’image de la réussite triomphante, la fascinait. Elle pensait de bonne foi que notre bimbo était déjà célèbre.

Les autres passagers, pour la plupart des hommes d’affaires chauves à lunettes, dormaient, des cache-yeux noirs sur le visage.

Je trouvais notre hôtesse sexy dans son étrange tenue de bimbo en uniforme, à la fois stricte et dévergondée. Ses bouclettes dorées dépassaient sous son calot mauve à galons noirs. Je m’étais envoyé des bimbos de vingt ans et une de quarante ; elle venait combler un manque.

Britt s’apprêtait à prendre quelques jours de vacances à Acapulco, dans les bungalows mis à la disposition du personnel. Elle connaissait la station balnéaire depuis longtemps, et sitôt que je lui ai donné le nom du palace où l’on nous avait réservé une suite avec vue sur la mer, elle ne nous a plus lâchés.

Sa bouche charnue, lourdement maquillée en orange, qui se fendait facilement sur un rire, commençait à me donner des envies. D’ailleurs, aimant la bonne bouffe et la boisson, notre hôtesse avait tout d’une bimbo. Baisait-elle en vol ?

Pour l’encourager à demeurer avec nous, j’ai glissé discrètement un billet de cent dollars dans la poche de sa jupe collante, juste à la rondeur de sa hanche. Elle m’a remercié sans faire de chichis.

J’ai constaté qu’elle ne portait pas de culotte, ni même de string. Et à bien examiner son corsage rempli, pas de soutien-gorge non plus.

Britt était aussi du goût de Julie, qui suivait mon manège. Elle tenait à ce que je baise la Danoise dans un coin de l’avion, pour lui raconter ensuite comment elle était faite sous sa robe.

Candy, aux anges comme chaque fois qu’il était question de cul, enchaînait les fous rires. Excitée par l’hôtesse de l’air, Julie, l’air de rien, venait de lui glisser la main sous les fesses.

A un moment, quand Britt est revenue vers nous après avoir débarrassé les plateaux de nourriture, j’ai tiré un havane à bague dorée de ma poche. Je lui ai dit que je mourais d’envie de fumer, comme après chaque repas. Connaissait-elle un coin discret dans l’appareil ? Elle a commencé par répondre que c’était rigoureusement interdit.

Quand j’ai sorti un nouveau billet de cent dollars, elle s’est souvenue du local de l’infirmerie-salle de repos, derrière nous, à la queue de l’appareil. Après avoir lancé un regard méfiant en direction du couloir et des fauteuils, elle m’a fait signe de la suivre dans une minuscule cabine meublée d’une table d’examen en skaï blanc.

L’hôtesse a allumé une veilleuse rouge au sol et m’a dit que je pouvais fumer. Elle se chargeait de guetter l’arrivée d’intrus. Me tournant le dos, elle s’est penchée pour passer la tête dans le couloir.

Le faisceau de lumière sourde montant du sol éclairait sous sa minijupe. Son cul, que l’on devinait nu, plutôt grand que lourd, élégant et charnu à la fois, avait tout pour me plaire. Je ne le quittais pas des yeux, persuadé qu’elle me le donnait à voir exprès.

Tout en fumant assis sur la banquette en skaï, j’ai sorti ma queue et me suis branlé. Quand la fille changeait de jambe d’appui, ses fesses glissaient l’une contre l’autre comme chez les juments, et on entrevoyait les poils très courts de sa chatte, par-dessous.

A un moment, l’hôtesse a jeté un coup d’oeil vers moi. Le cigare à la bouche et la queue à la main, je lui ai souri d’un air détendu. Sidérée, elle a refermé la porte au verrou, et mi-scandalisée mi-amusée, m’a demandé ce qui m’arrivait.

D’un ton tranquille, je lui ai dit qu’elle était bien foutue et que je m’offrais un passe-temps agréable, puisqu’il me paraissait impossible de lui proposer de faire l’amour.

Avec une expression choquée, elle m’a dit que j’aurais dû lui demander gentiment le service que j’attendais. Elle n’était pas bégueule et comprenait ces choses. D’autant que, avant de choisir le métier d’hôtesse de l’air, elle avait enseigné l’éducation sexuelle au lycée.

Il est vrai aussi que je lui avais déjà donné deux cents dollars : le prix de plusieurs passes.

Avec un sourire engageant, elle a posé sa main sur mon épaule et m’a tutoyé avec son accent :

– Tu préfères que je te suce ou que tu me baises ?

L’enculer d’emblée aurait été trop demander.

– L’un après l’autre, si c’est possible.

Elle a souri.

– Alors tu m’inviteras à visiter El Cantador ?

Elle voulait parler du palace mexicain où nous devions occuper une suite. Cela ne posait aucun problème. Elle s’est penchée en arrondissant sa bouche orange autour de ma queue.

J’ai été surpris par sa façon de faire les pipes. Elle savait s’y prendre et aimait ça. Jusque-là, je n’avais été sucé que par des femmes pleines de bonne volonté, mais maladroites. Ariane et Candy avaient encore beaucoup de progrès à faire.

Tout en faisant coulisser ses lèvres le long de ma tige, qu’elle avalait jusqu’à la racine, Britt me caressait les couilles en les séparant dans leur sac. Elle se servait de sa langue, de ses joues, de son palais, et de plus, m’agaçait la couronne du gland à petits coups de dents.

J’ai descendu la fermeture Eclair de son corsage, et j’ai pris ses seins tièdes, allongés en poire, que terminaient des mamelons allongés. Quand j’ai commencé à lui branler le bout des seins, elle m’a pompé plus vite. Sa bouche en cul de poule descendait le long de ma bite par à-coups, et elle creusait les joues pour me téter plus fort.

J’ai préféré qu’elle s’interrompe avant de me faire éjaculer. Elle a pris ça comme un compliment et a affirmé que mon jus avait bon goût. Très décontractée, elle a proposé que je la baise par-derrière à cause du manque de temps.

Elle a soulevé le bas de sa jupe en tissu élastique, qu’elle a rapidement roulée à sa taille. Elle s’était fait épiler le maillot, ses poils blonds réduits à un pinceau ne cachaient rien de sa chatte aux petites lèvres rose saumon, épaisses comme le doigt.

Les pieds écartés au sol, me tournant le dos, elle a couché le haut de son corps sur la table d’examen. Elle était juste à la bonne hauteur. Son grand cul bronzé m’attirait, et on apercevait son anus rose entre ses fesses ovales.

La pénétration vaginale s’est passée avec aisance. A chaque coup de reins, je sentais son sexe se dilater en s’écartant au bout de mon gland. Elle était juste comme il faut : ni trop large, ni trop serrée. Si elle savait sucer avec sa bouche, avec sa chatte, c’était encore mieux.

J’étais prêt d’éjaculer, quand elle m’a questionné d’une voix essoufflée :

– Tu veux me faire jouir aussi, moi ?

Je ne demandais pas mieux.

– Alors, baise-moi juste à l’entrée, le plus vite que tu peux.

J’ai fait aller et venir à toute allure mon gland dans l’ouverture de sa chatte. Aussitôt, elle a agité le bassin d’avant en arrière, en se masturbant et en murmurant des mots dans sa langue, qu’elle traduisait au fur et à mesure :

– Oui, comme ça, continue, lime-moi bien l’entrée... Mon Dieu, ça y est, mon orgasme ! Viens au fond !

Elle a soulevé son cul très haut, et je me suis enfoncé jusqu’aux couilles ; j’ai tout lâché dans les flots de son jus. Elle m’a laissé récupérer, puis m’a aidé à me retirer, s’est relevée en pinçant avec élégance sa chatte à deux doigts pour ne pas perdre mon sperme, et s’est essuyée avec une serviette.

Ensuite, elle s’est refait une beauté, a jeté un coup d’oeil dans le couloir désert et m’a reconduit à ma place près des deux autres.

Candy dormait, ce qui la faisait paraître encore plus jeune, et Julie occupait ma place, en se rongeant les ongles. Avec un sourire, elle a sorti de sa poche un cigare et un billet de banque, et a demandé à l’hôtesse de bien vouloir la conduire là où on pouvait fumer tranquille. Britt, surprise, a bégayé :

– Ah bon... tu aimes... les femmes, toi ?

Elle s’est reprise aussitôt :

– Ça tombe bien, moi aussi.

12

Trois femmes s’enculent dans un jacuzzi

Le travail que l’on nous avait commandé, à Julie et moi, était facile. Il s’agissait de photographier et de filmer Candy dans des paysages idylliques, évocateurs de vacances pour milliardaires, et dans des tenues de plus en plus légères et coûteuses.

Pour finir, nous avons pris des photos de la bimbo nue, en haute mer, pour faire plaisir au PDG de la compagnie américaine, que l’on nous avait décrit comme un amateur invétéré de grandes blondes de moins de vingt ans.

L’un des lits de notre suite au palace El Cantador était circulaire, et si vaste que nous y passions nos nuits à trois, Candy se tenant entre Julie et moi, comme dans l’avion. Elle est tombée des nues quand nous lui avons raconté que nous avions réussi à baiser l’un après l’autre l’hôtesse en plein vol.

– Et moi, alors ? s’est-elle écriée, jouant les jalouses.

Je lui ai dit qu’elle avait tapé dans l’oeil de Britt, que du reste, nous avions invitée.

Et en effet, un soir, la veille d’un des jours de repos de l’équipe de tournage, Britt nous a rejoints au restaurant de l’hôtel.

Magnifiquement bronzée, sa bouche toujours fardée en orange, elle ne portait qu’un paréo mauve, fendu jusqu’à la hanche, sans slip dessous, et un soutien-gorge de maillot de bain assorti.

Candy, qui n’avait pas eu le temps de se changer après sa journée de travail, paraissait nue. En mini bikini couleur chair, avec juste des paillettes roses sur sa peau dorée, elle planait sur des talons trop hauts.

A son apparition dans la salle du restaurant, les clients s’étaient levés pour l’applaudir, puis mis en rang pour obtenir un autographe.

Dès les apéritifs mexicains, à base de mescal et de tequila, nous étions ivres tous les quatre. Candy et Britt se gorgeaient de plats de poissons accommodés au piment et aux fruits tropicaux, et de vins blancs californiens frappés.

Julie et moi, qui avions encore plus envie de baiser que de nous remplir, les regardions faire avec inquiétude. Mais leur belle santé leur a permis, même après le dessert de bombes glacées, alcoolisées au marasquin, de se mettre debout toutes seules et de chalouper jusqu’à l’ascenseur.

Pendant que nous faisions visiter la suite de grande classe à notre invitée, Candy, qui se sentait trop serrée dans son bikini, lançait son minislip et son soutien-gorge en l’air, avant de descendre les marches du jacuzzi installé sur la terrasse en plein air.

Trois des côtés du bassin étaient bordés de palmiers, de cocotiers et de bananiers en caisse ; le quatrième dominait l’océan sur lequel la nuit était tombée.

Britt s’est débarrassée de ses vêtements et a rejoint Candy sans tarder. Sous les projecteurs, l’eau claire ne cachait rien de leur nudité. En ouvrant son chemisier, Julie, qui avait pas mal bu elle aussi, a désigné ma braguette.

– Tout va bien. Toi, tu bandes, et moi je mouille. Et nous disposons de deux belles salopes. Elles m’excitent tellement que j’ai envie de les mordre.

Nous avons retrouvé la Normande et la Danoise, qui se ressemblaient comme des cousines germaines, et nous nous sommes tous enlacés dans les remous. Tout de suite, Julie a tenu a faire se gouiner les deux bimbos qui, ayant un round de retard sur nous, ne demandaient que ça.

A tout hasard, j’ai fait des photos avec un appareil qui traînait sous un buisson d’orchidées au bord du bassin.

Au bout du bassin où l’eau ne nous arrivait qu’aux genoux, Julie a fait mettre les deux filles soûles à quatre pattes. Leurs croupes mouillées brillaient aux lumières.

Candy était secouée de fous rires, mais quand Britt lui a léché la raie avec entrain, elle est devenue grave.

– C’est une vraie chienne, celle-là.

En aidant Britt à grimper sur le dos de Candy, Julie a dit d’un ton graveleux :

– Et elle aime la moule au moins autant que la saucisse.

Pendant que Candy repartait à rire en secouant son large fessier rebondi, Julie préparait la Danoise qui se laissait faire. Elle lui a refermé le poing devant son sexe, dans le mince pinceau de ses poils blonds, en faisant ressortir le pouce, qu’elle a appliqué sur l’anus de Candy.

Elle m’a murmuré :

– C’est pour tâcher de le lui ouvrir, sinon on n’y arrivera jamais.

J’ai acquiescé et suivi la scène à travers le viseur de mon Nikon. L’eau du bain avait assoupli la corolle de Candy, et pourtant le doigt de la Danoise ne parvenait pas à pénétrer.

Sous l’effet de l’anxiété, la bimbo serrait les fesses ; Britt les lui caressait et les lui léchait en vain. Alors Julie a décidé de changer de tactique et d’inverser les rôles : elle a fait mettre la Danoise devant et a placé Candy à genoux dans son dos, et elle lui a refermé la main en laissant dépasser son pouce raidi.

Elle l’a encouragée :

– Encule-la, vas-y, elle n’attend que ça.

Troublée par l’élégante croupe dorée qui s’ouvrait sous ses yeux, et par l’anus fripé qui, se dépliant entre les fesses, béait en O, Candy hésitait.

– Je n’ai jamais fait ça à une femme, moi.

Elle a levé les yeux vers Julie.

– Toi, quand tu viens sur moi avec ton gode, comme un homme, c’est pas pareil, je n’ai qu’à me laisser baiser.

Britt a joint sa voix à la discussion, avec son accent dur, qui rendait ses propos plus obscènes :

– Viens m’enculer à mort, chérie, je t’attends comme une chienne qui a ses grosses chaleurs.

Candy a gloussé :

– Celle-là, alors, elle est toujours d’accord pour tout !

Plaquant la base de son poing enfoui dans ses poils égalisés, elle a donné un léger coup de reins en avant. Le bout arrondi de son pouce avait à peine pénétré dans l’orifice élargi que celui-ci avalait le doigt tout entier.

En effet, au premier effleurement, Britt s’était rejetée en arrière, en poussant dans son ventre pour faire s’agrandir son trou au maximum.

Effrayée par tant de précision et d’efficacité, Candy a pouffé :

– On dirait qu’elle me suce mon pouce avec son cul. Et elle mouille dedans, je le sens !

En effet, des deux, c’était la Danoise la plus active. Elle remuait la croupe, faisait s’ouvrir et se refermer son anus, qui tétait le pouce de Candy ruisselant de jus.

La jeune bimbo, sidérée, ne s’agitait que mollement. A mes côtés, Julie n’en pouvait plus, elle caressait sa chatte à petits coups nerveux.

– Moi aussi, j’en veux. Je vais me mettre devant. Et toi, tu n’auras plus qu’à te placer derrière Candy, quand tu la sentiras mûre.

Julie s’est agenouillée dans l’eau et a incliné le dos en introduisant son petit cul entre les bras de la Danoise.

– Vas-y, encule-moi, j’en crève d’envie.

L’autre ne s’est pas fait prier, collant son poing dans ses poils, dressant le pouce et y allant à grands coups de reins entre les fesses de Julie, qui se branlait en faisant aller et venir son bassin à toute allure.

Pour moi, c’était le moment d’intervenir. Par chance, un tube de lait bronzant traînait sur le rebord du jacuzzi.

Candy n’a pas protesté quand j’ai enduit son anus de crème. Et pour cause : les violents mouvements de croupe de la Danoise l’obligeaient à se branler ; elle y prenait plaisir et haletait.

Je l’ai entendue chuchoter :

– On est des vraies cochonnes, à s’enculer dans l’eau comme ça, entre femmes soûles.

Lui passant mes doigts lubrifiés entre les fesses, j’ai demandé :

– Ça va, Candy ?

Elle a écarté les cuisses et a cambré les reins pour mieux m’exposer son cul grand ouvert.

– Branle-moi dans le trou, comme les deux autres. Je veux sentir comment ça fait. Doucement, hein ? Je ne l’ai encore jamais fait.

J’ai commencé par mon plus petit doigt, que j’ai réussi à introduire sans trop de mal dans son orifice plus étroit qu’un vagin de pucelle. Après l’auriculaire, j’ai enfoncé l’annulaire, puis l’index, et ainsi de suite.

Et quand j’ai présenté ma queue à l’entrée de son anus déjà bien élargi, j’ai affirmé que ce n’était que mon pouce.

De toute façon, elle n’écoutait plus : les deux autres filles jouissaient en poussant des râles, et elle-même n’était plus très loin de l’orgasme.

Je lui ai crié :

– Pousse fort comme pour chier, chérie !

Elle a obéi dans la confusion et l’agitation générales. Devant elle, la Danoise parcourue de spasmes pissait dans l’eau à jets drus. Candy s’est écriée d’une voix sourde :

– Qu’est-ce que c’est bon de l’enculer, cette truie !

Quand j’ai introduit ma verge, forçant le barrage du sphincter avec une facilité étonnante, la bimbo s’est figée sur place.

– Arrête, c’est trop gros, tu me défonces ! Tu vas me déchirer !

Mais déjà, les deux autres se retournaient après avoir fini de jouir, et venaient à mon aide. Allongée dans l’eau, Julie lui léchait la chatte et l’autre lui tétait les seins. Nous étions trois affamés sur elle, comme des chiens de chasse déchiquetant une biche.

J’ai senti sa corolle s’élargir en s’humectant en profondeur, puis s’animer comme un vagin autour de ma bite. Elle ruait dans les vagues, sous les attouchements, les succions et les pénétrations.

Elle perdait la tête.

– Oui, encore, tous sur moi, c’est trop ! Par-devant, par-derrière, partout !

Julie lui tournait trois doigts joints dans la chatte et je les sentais bouger le long de ma queue, de l’autre côté de la mince cloison. Britt s’occupait de ses seins, de sa bouche, de son clitoris.

Quand j’ai lâché mon sperme, Candy a sursauté comme sous l’effet d’une décharge électrique.

– Je jouis... putain ! Mon Dieu !

Et elle s’est effondrée dans l’eau secouée de sanglots. Nous l’avons sortie, séchée, transportée, réconfortée, et dans l’immense lit tout rond de la chambre, baisée et enculée encore et encore, à trois, une bonne partie de la nuit.

13

Jessica, fille du Sentier

Le film a beaucoup plu au commanditaire américain. Il a invité Candy, seule, dans son ranch californien, et puis il l’a gardée. Candy n’est toujours pas revenue d’Hollywood, où je suppose qu’elle fait carrière.

A mon retour en France, la qualité de mon travail de photographe ayant fini par être remarqué par les vrais professionnels, j’ai été engagé par une importante agence de reportages autour du monde. Ce qui m’a permis de quitter Ariane que je commençais à trouver insupportable, et de perdre définitivement de vue Julie et sa bande.

Pendant des mois, j’ai bourlingué en Asie et en Afrique. J’ai fini par revenir à l’appel d’un ami metteur en scène qui désirait me confier la réalisation des décors et costumes de sa prochaine pièce, ainsi que le dossier-photo du spectacle.

Pour couvrir le fond de la scène du théâtre, j’avais besoin d’une importante quantité de velours noir. On m’a passé l’adresse d’un magasin de gros, dans le Sentier.

Je m’y suis rendu une fin d’après-midi de mai. Il faisait lourd sur Paris et j’avais enfilé ma tenue des pays chauds : blouson de toile sans manches et à multiples poches, pantalon blanc flottant, bottes légères et montantes. J’étais encore tout bronzé de mon dernier voyage, je portais un appareil photo en sautoir et des lunettes de soleil.

Dès qu’elle m’a aperçu, Jessica, la patronne de la boutique spécialisée dans le velours, m’a dit avec son accent pied-noir :

– Vous, vous êtes un acteur, laissez-moi deviner...

Elle a appelé sa vendeuse pour l’aider à trouver qui j’étais. J’ai ôté mes lunettes pour les laisser m’étudier à loisir.

La patronne était une blonde de trente-cinq ans qui faisait penser à une jument avec sa crinière jaune et sa large croupe. Elle était moulée dans un T-shirt échancré et un caleçon moulant, rose fluo tous les deux. Elle n’était pas nue, mais c’était tout comme.

Et d’ailleurs, elle exhibait une bonne partie de ses gros seins bien fermes. La fente bombée qui les séparait faisait penser à la raie d’un cul en sueur.

Je me sentais troublé. Cela faisait un moment que je n’avais plus goûté aux bimbos. Les Noires et les Asiatiques, chacune à leur manière, me les avaient fait oublier.

Jessica a fini par admettre que je n’étais pas acteur de cinéma. Il était clair que je lui plaisais, et elle ne s’en cachait pas. Pendant que j’examinais ses échantillons de velours, il arrivait que nos hanches se heurtent ; chaque fois, elle réagissait par un gloussement.

– Ne me draguez pas, hein ? Sinon, je ne réponds plus de rien.

J’avais l’impression que je pouvais l’emmener tout de suite baiser debout derrière le rideau d’une de ses cabines d’essayage. En fait, c’est elle qui me faisait du rentre-dedans.

A un moment, tripotant un velours de grand luxe entre ses doigts chargés de bagues, elle a murmuré d’une voix sourde :

– Venez toucher ça... vous allez sentir comme c’est... sensuel.

Sur ce mot, ses yeux noirs se sont arrêtés sur les miens et y sont restés, pendant que sa bouche aux lèvres charnues s’élargissait comme une promesse. Il était évident que nous allions baiser avant la fin de la journée.

Jessica était une fausse blonde. Ses yeux noirs comme de l’encre le disaient, mais aussi les poils qui recommençaient à pousser en pelotes d’épingles sous ses bras nus.

Je me suis plu à imaginer sa grosse chatte de Méditerranéenne. J’espérais qu’elle ne se rasait pas la motte, et qu’elle était poilue jusque entre les fesses. Son parfum et l’odeur de sa transpiration épicée formaient un mélange qui me cognait aux tempes.

J’avais passé mes commandes, rédigé le chèque, il était près de sept heures du soir, et le magasin allait fermer. Je me préparais à inviter Jessica à dîner quand elle m’a devancé :

– Il y a un couscous qui vient de s’ouvrir dans le quartier... une merveille ! Laissez-vous tenter, je vous invite.

Elle a enfilé une très léger imperméable rose transparent et je l’ai aidée à baisser le rideau de fer de la boutique. Elle a fermé la serrure au niveau du trottoir en levant très haut le cul devant moi.

En Afrique, j’avais pris goût aux femmes callipyges. Jessica n’avait rien à leur envier sur le plan du volume et de la fermeté des fesses.

Au restaurant, les clients nous ont regardés gagner notre table. Jessica se rengorgeait en adressant des saluts aux uns et aux autres. J’ai compris qu’elle était fière d’être vue en compagnie d’un homme de dix ans plus jeune qu’elle. Elle connaissait tous les plats du menu et m’a conseillé.

Tout était succulent, et Jessica se gobergeait, vidant à chaque plat son assiette débordante. Elle mettait beaucoup de piment et descendait le rosé glacé à pleins verres.

Je l’ai imitée, si bien que nous avions peine à nous tenir debout en sortant. Surtout elle qui était juchée sur de très hauts talons.

Elle a glissé son bras sous le mien pour assurer sa stabilité, et pour me remercier de mon aide, m’a invité à venir prendre le dernier verre chez elle, tout près, à République.

J’avais l’intention de l’embrasser et de la toucher dans l’ascenseur, mais au dernier instant une dame d’une cinquantaine d’années accompagnée d’un gros chien nous a rejoints. Pendant la montée, l’intruse nous a considérés d’un oeil critique. Jessica, elle, arborait un demi-sourire.

En ouvrant sa porte, elle m’a chuchoté :

– Si c’est pas malheureux, celle-là, elle s’éclate avec son chien. Pauvre femme, mon Dieu que je la plains !

Il n’y avait pas de mépris dans sa voix, elle a ajouté en donnant de la lumière dans le couloir :

– Enfin, chacun fait ce qu’il veut avec son cul. Moi, je préfère les hommes. Et j’ai de la chance, j’en trouve toujours qui ont envie de moi.

Comme par inadvertance, le dos de sa main a effleuré ma braguette gonflée, et elle a pouffé. En mettant de la musique au salon et en servant à boire, elle s’est exclamée :

– Je me sens toute poisseuse, je vais prendre une douche.

Je ne voulais surtout pas que sa peau sente la lavande. Il me semblait que toute magie sensuelle s’envolerait. J’imaginais l’odeur soûlante de ses poils de cul, j’en avais besoin pour bien jouir.

– Laisse tomber, tu es très bien comme ça. Viens danser.

Je l’ai entraînée au milieu de la pièce. Elle faisait bouger sa poitrine au rythme de la salsa ; des gouttes de sueur se formaient entre ses seins. Je pensais qu’elle en avait de plus grosses encore entre les fesses. Elle avait choisi un disque de soirée dansante ; au premier slow, je l’ai prise dans mes bras, son odeur m’a enveloppé et sa bouche a dévoré la mienne.

Nous avions cessé de danser. Debout au milieu du salon, dans les lumières tamisées, nous nous embrassions en nous frottant l’un contre l’autre. Sous ses vêtements, elle ne portait ni slip ni soutien-gorge ; elle n’en avait d’ailleurs aucun besoin.

Aussi avide en amour qu’au restaurant, elle est allée plus vite que moi en besogne. J’en étais encore à soupeser, sous son T-shirt, ses seins qui débordaient largement de ma main, qu’elle m’ouvrait déjà la braguette.

– Laisse-moi voir comme elle est belle.

Elle a sorti ma verge gluante, et s’est laissé tomber à genoux sur la moquette.

– Qu’est-ce que tu bandes ! C’est moi qui te fais cet effet ?

Avant de me sucer, elle a murmuré, les yeux sur ma queue :

– Et elle, elle me fait encore plus d’effet.

Les yeux mi-clos, elle a avalé la tige jusqu’à la racine. Elle tétait à fond, en creusant les joues, avec des bruits de mangeuse de glace. Elle a extrait aussi les couilles, qu’elle a fait rouler entre ses doigts.

Penché sur elle, je caressais ses cheveux, ses épaules, ses seins sous le T-shirt. Elle réagissait par des frissons et des roucoulements. Je n’avais encore jamais rencontré de femme aussi sensuelle. De temps à autre, elle cessait de me pomper pour lever vers moi ses yeux débordants de khôl et sa bouche où le fard fondait.

– Préviens-moi si tu sens que tu vas tout lâcher, hein ? Moi, je m’éclate tellement que je ne me rends pas compte.

En faisant coulisser sa bouche le long de ma verge, elle remuait le cul d’avant en arrière. J’avais très envie de toucher ses fesses, mais elles étaient hors de portée. Je me suis laissé tomber sur elle, dans l’épaisse moquette et là, au sol, nous nous sommes conduits comme des chiens. Nous nous mordillions l’un l’autre en nous arrachant nos vêtements.

Chacun désirait dénuder, étreindre et lécher le plus possible du corps de l’autre. Jessica avait une large motte rebondie, couverte de poils noirs frisés, qui descendaient entre ses cuisses et tapissaient le fond de sa raie.

Les petites lèvres de sa chatte, épaisses comme le doigt, avançaient en s’entrouvrant dans sa fourrure. L’odeur à la fois fauve et marine achevait de me soûler. Et celle de son cul était plus assommante encore.

Cette femme n’avait strictement aucun tabou. A un moment, comme elle se trouvait placée tête-bêche dans mon dos, je me suis immobilisé de surprise.

Elle me faisait ce qu’aucune femme n’avait encore osé : elle me léchait le cul. Et visiblement, c’était pour son plaisir, pas du tout pour me rendre un service d’esclave. Elle se régalait.

M’écartant les fesses à deux mains, elle tâchait de m’enfoncer sa langue dans l’anus. Du coup, j’ai senti ma queue devenir raide comme une barre. Entre deux gloussements de femme ivre, Jessica répétait :

– Il est mignon, ton petit cul... ah, je te le bouffe !

Elle se montrait si déchaînée, si dévorante, si directive aussi, que, je peux bien l’avouer, elle commençait à me faire peur. Pour me rassurer, j’ai décidé de prendre la direction des opérations. Profitant de ma force supérieure, je l’ai allongée sur le sol en pesant sur ses épaules glissantes de sueur.

J’ai murmuré à son oreille :

– Laisse-moi te baiser, tout de suite, j’en meurs d’envie depuis tout à l’heure.

Elle n’a pas été longue à réagir. Sur le dos, cuisses et bras écartés en l’air, elle a crié :

– Oui, viens me niquer... mets-la-moi dans la chatte, vite... je mouille depuis que je t’ai vu.

C’était vrai, ses poils étaient inondés comme si elle avait pissé. J’étais sur le point d’introduire mon gland entre ses petites lèvres, quand folle d’impatience, elle m’a saisi la verge par la base et l’a poussée dedans.

Je suis rentré comme dans du beurre fondant et me suis retrouvé enfoncé jusqu’aux couilles. On aurait dit qu’elle me l’avait avalé. C’était si bon, son vagin me pompait avec tant de force, que je suis resté figé. Elle, en revanche, s’agitait sous moi.

– Je la sens bien, elle me remplit toute la chatte... Tu sens comme je te la tète !

Je n’avais pas fait l’amour depuis plusieurs jours, et elle se démenait si bien que je craignais d’éjaculer trop tôt. Alors, j’y suis allé à fond pour la faire jouir aussi. J’ai passé les mains sous ses lourdes fesses musclées, et j’y suis allé à fond.

Des bruits spongieux montaient de son entrecuisse béant, et elle appuyait par à-coups sur mes fesses pour que ça aille encore plus vite.

– Oui, nique-moi... jusqu’à l’os... explose-moi, putain !

A chaque pénétration, ma verge s’engouffrait jusqu’à la racine et nos pubis se choquaient avec un bruit amorti par l’épaisseur de ses poils.

– Tu as une bonne bite ! Je m’éclate !

Quand je lui ai enfoncé un doigt dans l’anus, elle a sursauté comme si une décharge électrique la traversait.

– Putain, je jouis ! Je prends mon pied ! Vide-toi les couilles au fond ! Vas-y !

Je me suis calé au plus creux de son vagin et j’ai tout lâché.

– Oui, gicle-moi bien tout ! Je jouis encore ! Fais-moi crever !

Elle est restée quasi évanouie pendant un long moment, puis a bougé lentement ses membres. Quand je me suis retiré, elle a froncé les sourcils comme s’il s’agissait d’un abandon. Je lui ai demandé si ça allait.

– Oui, mais j’aime tellement la bite que je me sens vide quand on me l’enlève. Comme si c’était ma sucette. Je dois être folle.

Elle aurait voulu que je dorme avec elle pour recommencer, mais je devais me lever très tôt le lendemain, pour travailler aux décors de ma pièce, en banlieue. Je lui ai promis que très bientôt nous passerions une nuit ensemble.

Vidé, somnolant à demi dans le taxi qui me ramenait chez moi à Montparnasse, j’ai repassé dans ma tête le film de ma soirée. Au souvenir des sensations du sexe de Jessica autour du mien, j’ai eu une érection. J’étais à deux doigts de demander au chauffeur de faire demi-tour.

Avec aucune autre femme, je n’avais éprouvé pareille volupté au bout de la bite. Je sentais que je n’allais pas pouvoir me passer de sa chatte longtemps. Et elle pourrait-elle se passer de ma queue ?

Elle m’avait fait comprendre qu’elle avait de nombreux amis, qu’elle était très recherchée pour ses talents, et qu’elle n’envisageait pas de passer un seul jour sans jouir.

Elle m’avait assuré aussi, et ce n’était pas tombé dans l’oreille d’un sourd, que je plairais beaucoup à ses copines, des baiseuses enragées dans son genre. D’ailleurs, au restaurant, j’en avais aperçu quelques-unes : des blondes aux yeux noirs avec des seins et des fesses dignes de figurer dans les revues porno.

En matière de bimbos, finalement, je n’avais connu que des imitations un peu maniérées. Là, j’avais enfin affaire au véritable article. Par-dessus tout, ces filles aimaient s’éclater avec le sexe, moi aussi ; nous allions nous entendre.

14

Jessica par-derrière

Je suis resté plusieurs jours sans retourner au Sentier. Le travail sur la pièce de théâtre m’absorbait beaucoup. Les costumes et les décors étaient compliqués à mettre au point. Et les comédiennes, des petites bêcheuses sorties du conservatoire, avaient des exigences et des caprices qui me mettaient hors de moi.

De plus, elles attendaient toutes le grand amour. Il n’était pas question de les sauter entre deux portes, alors que cela nous aurait détendu les nerfs à tous.

Un jour, je me souviens, en fin de matinée, j’en ai eu marre et j’ai planté là la troupe et ses problèmes. J’avais besoin de me changer les idées. Brusquement, j’ai eu l’envie irrésistible de revoir Jessica. Elle au moins saurait me calmer en me vidant les couilles.

Le quartier du Sentier était vide quand j’y suis arrivé. Il était treize heures passées, tout le monde déjeunait. Si Jessica avait quitté sa boutique, je savais que je pourrais la retrouver dans l’un des restaurants de la rue.

Le rideau était à demi baissé, mais son magasin encore ouvert, et elle s’y trouvait seule, l’oreille rivée à son portable. Elle m’a adressé un grand sourire et m’a fait comprendre qu’elle avait quelqu’un d’embêtant mais d’important au bout du fil. Elle n’en avait plus pour très longtemps. Elle répétait, avec des intonations de respect étonnantes de sa part :

– Oui, Wilfried... non, Wilfried... Vous croyez ?

Elle arborait une tenue tout cuir rose très dénudée : cuissardes, minijupe, corsage. Comme elle se tenait accoudée au comptoir placé assez bas, elle creusait les reins en levant le cul en arrière.

La frôlant, je suis passé dans son dos pour voir elle portait ou non une culotte. Ce jour-là, elle avait choisi un string de soie noire. Des poils en tire-bouchon dépassaient du cordon profondément enfoui.

Accroupi, j’admirais ses fesses en me disant que puisqu’elle aimait tout du sexe, elle adorait sûrement se faire enculer. Et j’ai approché mon visage de son cul pour le renifler. Il sentait le parfum et l’épice, avec un arrière-goût fauve qui m’a fait bander.

J’allais enfouir ma bouche dans sa raie pour lécher, quand contre toute attente, elle qui n’était pas bégueule, a interposé sa main.

Avec des mimiques du doigt et de la bouche, elle m’a expliqué par signes que son interlocuteur était un raseur haut placé et qu’elle devait garder son sérieux. Moi, j’étais venu m’amuser et je n’en ai pas tenu compte.

Me redressant, j’ai ouvert ma braguette et sorti ma bite que j’ai déposée dans sa main à demi ouverte, qui barrait toujours l’accès à son cul.

Le dos tourné, tout en continuant à répondre au téléphone, elle a serré ma queue, l’a bien fait bander, a commencé à la branler, puis a été prise d’un violent fou rire et a dû s’excuser auprès de son correspondant :

– C’est nerveux, Wilfried, ça va passer... veuillez m’excuser. Merci encore, Wilfried.

En raccrochant, elle a commencé par m’embrasser sur la bouche.

– Où étais-tu passé, coquin ? J’avais envie de te revoir très vite. Tu m’as manqué, cette nuit.

J’ai pris ses seins sous le mince cuir souple ; ses mamelons épais comme des phalanges de petit doigt pointaient. Elle s’est débattue en pouffant et en s’excusant :

– Tu ne peux pas rester. Le grand patron de la marque, Wilfried, sera là dans dix minutes. Nous avons un déjeuner d’affaires.

J’étais venu pour baiser et je n’avais pas envie d’en démordre. Le rideau aux trois quarts baissé nous protégeait de la rue, où d’ailleurs personne ne passait. J’ai décalotté ma queue où suintait une goutte claire.

– Jessica, tu ne peux pas me laisser dans cet état !

Elle a eu un regard affolé.

– Reviens ce soir. Je ne peux vraiment pas m’occuper de toi, maintenant. C’est trop important, ce rendez-vous... Wilfried, tu comprends... c’est un coincé, un Belge. Il arrive dans cinq minutes !

Au son de sa voix, pourtant, on comprenait que sa détermination faiblissait. Je me masturbais en m’exhibant, et elle fixait ma queue avec envie. Je lui ai fait une proposition :

– Laisse-moi me branler entre tes fesses. J’en ai pour une minute. Ce soir, on dormira ensemble et on prendra tout notre temps.

Elle a regardé sa montre d’un air anxieux.

– Qu’est-ce que tu ne me fais pas faire ! Ce qu’il peut m’emmerder, ce Wilfried, à venir au mauvais moment !

Elle a voulu savoir comment je désirais qu’elle se place. J’ai regardé autour de moi. Au fond du magasin, les cabines d’essayage s’alignaient, mais elles étaient trop exiguës pour deux.

L’endroit le plus adéquat était celui où nous nous trouvions. J’ai couru baisser le rideau de fer jusqu’au sol, en disant à Jessica de se mettre en position. Elle a plaqué son ventre et sa poitrine sur le comptoir rabattable, en retroussant très haut sa minijupe.

Quand je suis revenu vers elle, elle était prête. La joue couchée sur le bois verni, les pieds écartés au sol, elle m’offrait son cul. Elle a passé un doigt sous le cordon de son string, qu’elle a tiré sur le côté pour me montrer sa chatte et son anus.

Sa voix était rauque :

– Je te plais comme ça ? Tu te rinces l’oeil ? Dépêche-toi de gicler, je t’en prie !

Je l’ai coupée :

– Branle-toi en même temps, ça va m’exciter. Comme ça, j’en aurais fini au plus vite.

Enfonçant la main dans son string, elle s’est exécutée en respirant vite et en donnant des coups de reins.

– Je n’ai encore jamais fait ça dans mon magasin... Ça me fait mouiller à un point... tu ne peux pas savoir !

C’était vrai ; sa chatte bâillait sous son trou du cul boursouflé. Je voyais son ongle manucuré de bleu aller et venir entre ses muqueuses ruisselantes. C’était trop tentant ; j’ai enfoncé ma queue dans son vagin. Elle s’est raidie en poussant un cri.

– Non, pas ça, je vais avoir des ennuis. Retire-toi, je t’en supplie.

Sa voix disait une chose, mais son vagin qui me pompait comme une ventouse exprimait le contraire. J’ai quand même retiré ma queue gluante de mouille, pour l’ajuster à son anus aux bords assouplis. Je ne m’étais pas trompé : c’était une fille qui avait l’habitude de se faire enculer ; quand elle était excitée, son anus le manifestait.

La prenant aux hanches, j’ai enfoncé ma queue entre ses fesses. Mon gland a eu le temps de pénétrer avant qu’elle ne resserre son sphincter. Elle a chuchoté très fort, comme une petite fille qui fait une grosse bêtise et meurt de peur :

– Arrête, tu es fou, on va se faire prendre...

Lui maintenant les fesses grandes ouvertes à deux mains, je donnais des coups de reins. Au bout de ma verge, son anus contracté mouillait en mollissant ; mes couilles se balançaient entre ses cuisses, qu’elles frôlaient au passage. Et elle se branlait toujours avec frénésie.

– Je m’en fous, après tout... c’est trop bon... je deviens folle... Wilfried, je l’emmerde !

Elle a repris d’une voix aiguë :

– Encule ! Vas-y ! Explose-moi le cul !

Croisant mes mains sous son ventre rebondi, je me suis collé à sa croupe comme une bête pendant la saillie, et je l’ai enculée à fond. Son anus était serré comme le vagin d’une pucelle, mais réagissait mieux et mouillait davantage. Mes coups de reins étaient si violents que mon ventre claquait contre ses fesses moites, rebondies comme des coussins.

Au moment d’éjaculer, j’ai rejeté la tête et le torse en arrière, enfonçant ma bite jusqu’à la racine. Son rectum était encore plus chaud et détrempé que le fond de sa chatte. En jouissant, elle a piaillé :

– Tu m’inondes le cul, je te sens bien, c’est trop !

A cet instant, on a frappé au rideau de fer. D’une voix entrecoupée, Jessica s’est exclamée :

– J’arrive, Wilfried ! Un instant, je suis au téléphone !

Je me suis retiré vite fait, j’ai essuyé sa raie et sa fente avec des kleenex et j’ai remis le cordon du string en place. Elle s’est accroupie un instant pour se vaporiser du déodorant entre les cuisses et les fesses.

Ses yeux souriaient, elle a murmuré très bas :

– Je crois que je n’ai jamais joui si vite de ma vie. Toi alors !

Puis elle a crié :

– Ça y est, Wilfried, je suis prête !

Avant de soulever le rideau, elle m’a glissé à l’oreille d’aller me cacher dans une cabine. Elle allait m’enfermer à clef dans le magasin. Dans une demi-heure, Jennifer, sa vendeuse arriverait et me délivrerait. Du restaurant, elle se chargeait de l’appeler sur son portable pour la prévenir de ma présence.

Elle est sortie sur le trottoir, très à l’aise et parlant haut :

– Allons-y, Wilfried, je suis à vous, mon cher. Dépêchons-nous, figurez-vous que j’ai oublié d’aller aux toilettes.

En effet, mon sperme n’allait pas tarder à couler entre ses fesses et à poisser la ficelle de son string.

15

Jennifer par-devant

Le temps de griller une cigarette, et la vendeuse essoufflée rouvrait le rideau de fer et se glissait dans le magasin. Elle était faite sur le modèle de sa patronne, avec quinze ans de moins, et était bien décidée à suivre son exemple en s’éclatant le plus possible.

Je l’avais aperçue à ma première visite à la boutique et j’avais tout de suite compris qu’elle aussi me trouvait à son goût.

Elle portait une tenue bimbo dernier cri, un vrai appel au viol. Son haut n’était qu’un simple foulard très large noué dans le dos, sous lequel elle n’avait pas de soutien-gorge. Son pantalon corsaire trop serré était au bord de l’explosion.

Nous nous sommes fait la bise. Elle avait parfaitement saisi que Jessica et moi venions de baiser sur place. Sa patronne, qui ne savait rien garder pour elle, l’avait peut-être mise au courant de portable à portable, d’un restaurant à l’autre. Emoustillée, Jennifer m’a fait comprendre qu’elle aurait aimé que je lui en dise plus.

Moi, avant toute chose, j’avais besoin de me laver la queue. La vendeuse m’a conduit à un cabinet de toilette dans l’arrière-boutique. Ses seins dorés au UV pigeonnaient tout seuls dans son foulard attaché très bas, et son cul se cambrait comme celui d’une pouliche énervée par le printemps.

Après tout, si elle avait envie de se payer un extra avec le copain de sa patronne, c’était le moment. Je n’y suis pas allé par quatre chemins. Elle s’apprêtait à quitter à regret le cabinet de toilette, quand je l’ai rappelée :

– Jennifer, toi qui as des mains de fée, tu ne voudrais pas m’aider à me laver... je me sens tellement maladroit, aujourd’hui !

Elle s’est approchée du lavabo, en arborant un large sourire :

– Vous ne tenez plus debout, je vous comprends, elle est terrible, Jessica, hein ?

En gloussant, elle a savonné ma queue souillée des sécrétions anales de sa patronne.

– Quelle cochonne, celle-là ! Je l’adore, mais moi, quand je fais ça par-derrière, je vais aux toilettes avant.

Elle m’a regardé, les joues roses et les yeux brillants, et a ajouté :

– C’est vrai, quoi, vous ne pensez pas comme moi ?

J’ai acquiescé ; ma queue se dilatait sous ses doigts insistants et l’eau tiède. Je lui ai demandé :

– Et toi, tu es allée aux toilettes, aujourd’hui?

Elle a détourné la tête.

– Non, je n’ai pas eu le temps... ce matin, j’étais en retard... et après, je n’y ai plus pensé.

Elle a ramené ses yeux sur moi.

– Dommage... vous aviez l’intention de me le faire, à moi aussi ?

J’ai fermé le robinet et lui ai tendu une serviette pour qu’elle m’essuie.

– Tu sais, par-devant aussi, c’est bien. Non ?

Enveloppant ma verge et mes couilles dans le tissu éponge, elle a pouffé :

– Moi, je m’éclate par-devant, je m’éclate par-derrière. Pourvu que je m’éclate, c’est tout ce que je demande !

J’ai examiné les lieux. Le plus pratique était que je m’asseye sur le couvercle de la cuvette des toilettes, et qu’elle vienne à califourchon sur moi. Ma proposition a reçu son accord ; elle a ajouté que devions nous dépêcher parce que les premiers clients n’allaient pas tarder à arriver à la boutique. Son accent pied-noir était au moins aussi prononcé que celui de sa patronne.

– Vous aussi, vous aimez vous éclater, hein ?

Installé sur le siège, la bite propre et à la verticale, j’ai attendu qu’elle me rejoigne. Elle a eu du mal avec la ceinture de son corsaire, qu’elle a fini par faire glisser le long de ses cuisses. Les coutures avaient laissé des marques rouges comme des coups de cravache. Elle n’avait pas mis de slip. Son pubis noir, encore plus fourni que celui de sa patronne, montait haut sur son bas-ventre. Comme je fixais sa fourrure épaisse comme un feuillage, elle a précisé :

– Elle vous plaît ? Moi, je ne m’épile pas. D’abord, ça fait mal. Ensuite, ça excite certains hommes, les plus cochons...

Sans honte, elle est venue se placer au-dessus de ma queue en écartant ses petites lèvres charnues à deux doigts en fourchette.

– Je ne l’ai encore jamais fait ici... ça m’excite...

J’ai soulevé le foulard qui faisait office de corsage. Ses seins énormes, en forme d’obus, s’écartaient largement sur son buste. Je crois bien que je n’en avais jamais vus de si fermes.

– Donne-moi la tétée.

– Vous alors, vous aimez tout !

Elle s’est abaissée pour mettre ses mamelons à hauteur de ma bouche. Mon gland était dans ses poils. Elle respirait vite.

– Je sens que je vais éclater... de penser que vous venez de niquer Jessica, ça me donne encore plus envie...

Elle montait et descendait en fléchissant les genoux. Ma queue entrait peu à peu dans son vagin encore étroit que je sentais se distendre par à -coups. Je mordillais le bout de ses seins, ce qui lui plaisait.

Elle s’est mordu la lèvre en regardant sa montre.

– J’ai envie de pisser, mais on n’a pas le temps. Je préfère m’exploser avant.

Ecartant les cuisses en grand compas, elle a pesé de tout son poids sur ma verge, et s’est retrouvée assise sur mes couilles. Son visage a grimacé comme si elle allait pleurer :

– Putain que c’est bon ! Vous touchez bien le fond, hein ? Vous sentez ?

Son vagin, presque aussi goulu que celui de sa patronne, m’aspirait comme une bouche. Sa mouille débordait sur mes testicules. Elle me serrait le cou comme une noyée, en remuant les hanches d’arrière en avant.

– J’en avais drôlement envie... je ne pensais pas que c’était à ce point...

Ses nichons, qui s’agitaient sous mes yeux, m’excitaient vraiment. Je les ai réunis jusqu’à faire coïncider les pointes allongées. On aurait dit une énorme tétine rose, que j’ai avalée et mâchée. Elle a crié en se soulevant très haut et se laissant retomber d’un coup sur ma bite, que sa chatte a engloutie avec un chuintement gras.

– Doucement, je suis très sensible de par-là !

Elle s’est mise à sautiller très vite sur moi en me prenant aux cheveux.

– Putain, je m’éclate !

Au moment de l’orgasme, avec ma queue logée au plus profond, elle m’a mordu à l’épaule en sanglotant et en me tutoyant.

– Tu me fais mourir... c’est pas vrai, c’est trop !

Et quand j’ai éjaculé, elle a gémi très haut et j’ai senti un flot chaud sur mes couilles.

– Ah, je lâche tout, putain... je jouis, je pisse, je m’en fous...

Elle est restée inerte une longue minute, avachie sur moi, avant de reprendre d’une voix morte :

– Qu’est-ce que tu m’as mis, putain ! J’ai vraiment pris mon pied. On recommence quand tu veux.

Elle a refait la toilette de ma queue pleine de pisse en s’excusant.

– Quand je m’explose comme ça, je ne sais plus ce que je fais, qui je suis, où je me trouve...

J’a pris congé en promettant de la revoir. Jessica, la patronne, n’allait peut-être plus tarder. Je n’avais pas envie de la rencontrer dans ces circonstances ; j’ignorais le degré d’intimité entre les deux femmes.

16

Partie carrée

Sachant qu’avec Jessica et Jennifer, je n’avais pas à me gêner, je me rendais à leur magasin par surprise, quand une envie de baiser me prenait. Toujours, l’une ou l’autre était disponible pour me satisfaire, et venir s’éclater, dans les toilettes ou dans une cabine d’essayage. Mais jamais les deux ensemble. Elles avaient un étonnant reste de pudeur à ce propos.

Elles acceptaient de me partager, comme elles partageaient d’autres hommes, mais elles se débrouillaient toujours pour éviter de jouir ensemble. Le regard d’une autre femme les empêchait de vraiment s’exploser, prétendaient-elles.

Elles s’affirmaient hétéros exclusives. A les croire, se gouiner ne leur était jamais venu à l’idée. Il faut dire qu’elles étaient des filles du Sud, contrairement à Britt, Candy et les autres.

Je me souviens qu’un jour, j’ai évoqué cette possibilité devant elles, pour tester leurs réactions. Jessica a éclaté de rire et a tripoté la braguette du minishort de Jennifer.

– Elle n’a rien, là, qu’est-ce que tu veux que j’en fasse !

L’autre l’a approuvée en pouffant. La patronne a regardé si personne ne nous écoutait dans le magasin et a claironné :

– Moi, c’est la bite. Tu comprends ? La chatte, je connais, j’en ai une, mais la bite... aïe, aïe, aïe... bien grosse, là !

Aussi ai-je été surpris qu’un soir nous nous retrouvions à quatre dans un couscous de luxe de Belleville, où je les avais invitées. Lucien, un de leurs bons amis du Sentier, qui avait fait fortune dans l’importation de jeans tunisiens, se trouvait là aussi. Il avait la quarantaine dépassée, un ventre énorme, une belle santé et une bonne humeur à toute épreuve. Il aimait s’éclater en compagnie des bimbos, et nous avons immédiatement sympathisé.

Pendant que les deux femmes se repoudraient le nez aux toilettes, Lucien et moi avons comploté d’organiser le soir même une partie carrée chez lui. Il venait de se faire aménager un luxueux appartement dans le quartier, avec un bain turc privé. Lui aussi avait baisé avec chacune des deux femmes, mais jamais avec les deux à la fois. Il m’a précisé :

– Moi, à mon âge, j’ai tout connu, je suis blasé. Pour me faire bander, il faudra qu’elles me sortent le grand jeu. On va les pousser.

Après le repas, il nous a tous invités chez lui. Curieuses de visiter son hammam, les filles ont accepté. Lucien étant célibataire, prospère et libéral d’esprit, j’ai cru comprendre aussi qu’elles avaient des vues sur lui et se trouvaient plus ou moins en concurrence.

Après avoir admiré la décoration orientale de l’appartement, nous nous sommes retrouvés devant la petite pièce du sauna. Là, les filles ont compris qu’elle devraient se mettre nues ensemble. Pour le faire, elles se sont tourné le dos. Dans la pièce surchauffée, j’étais assis près de Jessica, la patronne, qui les yeux dans les yeux, m’a demandé laquelle des deux femmes était « la mieux ». J’ai répondu que c’était elle ; elle m’a souri. Je me suis dit que la partie carrée projetée par Lucien n’était pas encore dans la poche.

Après le bain de vapeur, nous nous sommes plongés dans un bassin d’eau fraîche. Les filles poussaient des cris en y entrant. Le froid faisait pointer leurs longs mamelons et couvrait leur croupe ballonnée de chair de poule. J’ai dit à Lucien qu’elles me faisaient bander, il m’a répondu qu’à lui, il en fallait davantage.

Les nerfs détendus, le corps léger, nous avons rejoint la pièce tiède aménagée en salon de repos, où nous attendaient des rafraîchissements. Les filles avaient revêtu des peignoirs de soie pour dérober leur nudité à la vue de l’autre. Jennifer m’a pris dans un coin.

– Je suis quand même mieux qu’elle, non ?

J’ai acquiescé avec force. Elle a renchéri :

– Je l’adore, ma patronne ; mais des fois, je la trouve vulgaire.

L’atmosphère a changé dès que Lucien a servi à boire. Champagne pour les femmes, whisky pour les hommes. Il m’a chuchoté qu’il avait dissous de l’ecstasy dans le Dom Pérignon. Et en effet, à partir de cet instant, on n’a plus pu tenir les filles. Elles voulaient jouir tout de suite. Elles se sont débarrassées de leur peignoir et nous ont branlés. Allongé sur une chaise longue, Lucien faisait sucer sa lourde verge paresseuse par la patronne à genoux.

Jennifer et moi avons baisé sur un sofa, dans un coin, puis nous avons rejoint les deux autres. Les deux femmes n’avaient plus peur de se montrer leur nudité. Penchées sur le corps grassouillet de Lucien, elles faisaient leur possible pour lui faire lever la queue. Et lui, maître du jeu, les encourageaient sournoisement à redoubler d’efforts :

– Sucer, c’est bien... mais essayez plutôt de me faire des choses originales.

Je savais très bien où il voulait les amener : à se gouiner devant nous, mais, diplomate, il procédait par étapes. Pendant que les filles s’évertuaient en choeur à lui lécher la bite et les couilles, il m’a informé à voix basse que l’armoire à pharmacie de la pièce contenait des godes. A son avis, le plus facile pour moi serait de convaincre Jennifer de se garnir le devant, et de venir prendre discrètement la patronne par-derrière. N’ayant plus les idées très claires, Jessica croirait que c’était moi.

J’ai entraîné la vendeuse du côté du guéridon qui supportait le magnum de champagne dopé à l’ecstasy et je lui en ai fait boire plusieurs coupes. J’ai pris du scotch. Evidemment, excitée par le traitement, Jennifer a voulu refaire l’amour tout de suite. Je me suis fais sucer sur le sofa, puis je l’ai mise en levrette et je l’ai enculée sans vaseline. Son anus était à peine moins large que celui de sa patronne et mouillait presque autant.

J’ai laissé récupérer Jennifer et ma queue débander, puis je lui ai dit :

– C’est con, elle est toute molle, maintenant, il faut attendre que ça revienne.

Enivrée d’alcool, de sexe et d’aphrodisiaque, elle a gloussé que « c’était normal ». J’ai ajouté :

– Figure-toi qu’il y a des queues qui ne débandent jamais. Tu veux voir ?

Elle m’a suivi devant l’armoire à pharmacie. Je lui ai montré les godes, dont certains auraient rendu jaloux un âne. Bien sûr, elle connaissait ce genre d’objets, mais n’en avait jamais utilisé. Elle pouffait en les manipulant avec réticence.

– J’aime pas ce qui est artificiel... ma chatte ne bouffe que de la bite vivante. C’est meilleur !

Après m’être assuré que Jessica ne regardait pas de notre côté, j’ai insisté pour que Jennifer s’harnache devant un miroir. Son ivresse et ses fous rires étaient tels que j’ai dû l’aider. Connaissant l’avidité de la patronne, j’avais choisi une bite d’une taille supérieure à la mienne. Jennifer a eu l’air choqué par son reflet ; de profil, c’était encore plus impressionnant.

– Putain, si ma mère me voyait comme ça, elle qui voulait tellement avoir un garçon, la pauvre !

Du côté de la chaise longue, la patronne était parvenue à assurer à la verge de Lucien assez de raideur pour l’enfourcher. Je l’ai entendue dire :

– Je vais te la sucer avec le fond de ma chatte, tu vas voir comme elle va durcir, ta grosse chose.

Tout en s’empalant, elle levait haut le cul. Son anus brun clair s’épanouissait dans la raie poilue entre ses grosses fesses. Quand j’ai annoncé ce que j’attendais d’elle à la vendeuse, elle s’est pliée en deux, puis s’est déclarée d’accord. J’ai ajouté que c’était pour la bonne cause,« pour faire bander Lucien. »

Nous nous sommes approchés du couple emmanché sur la chaise longue. Discrètement, Lucien nous a fait signe que c’était le bon moment. Je me suis collé à Jessica par-derrière, j’ai passé ma tête par-dessus son épaule pour me faire reconnaître et je lui ai annoncé que j’allais l’enculer pendant qu’elle se faisait baiser. Les yeux flous, la voix pâteuse, elle a acquiescé.

– Oui, allez-y, prenez-moi par tous les trous ! Rendez-moi folle !

Les mains derrière le dos, pour ne pas se trahir, Jennifer a approché son gode du cul de sa patronne. Je tenais ma main familièrement posée sur l’épaule de Jessica, tout en guidant la bite postiche vers l’anus. L’imminence de la réalisation de son fantasme excitait Lucien. La patronne s’en est aperçue :

– Je sens que tu bandes... je te fais de l’effet, tu as vu ?

– Continue, ma grande, a dit Lucien. Tu est la meilleure !

Quand le gland du gode a pénétré dans son anus, Jessica a été secouée d’un frisson.

– Putain qu’il est gros ! Il va m’exploser le cul !

Jennifer ne riait plus. Elle avait le visage démonté comme quand elle était très excitée. Les yeux brillants, elle m’a fait comprendre par signes que la base du pénis la branlait chaque fois qu’elle bougeait son bassin. J’ai pesé sur ses fesses, et la lourde verge s’est enfoncée de moitié. Jessica chevauchait le ventre rebondi de Lucien. Celui-ci soufflait en gémissant. La patronne poussait des cris en faisant sauter ses nichons.

– Je m’éclate... là, je m’éclate vraiment ! Encore ! Des bites ! Partout !

Mon excitation était revenue. Je me suis collé au cul de Jennifer. Lucien, les yeux mi-clos, voyait nos trois têtes alignées s’agiter.

– Lucien, je ne t’ai jamais senti bander comme ça ! s’est écriée Jessica.

Jennifer enculait sa patronne jusqu’aux couilles en évitant de lui enfoncer ses gros seins dans le dos. Quand j’ai enfilé la serveuse, elle s’est mordu la lèvre pour ne pas crier et a accéléré la vitesse de ses va-et-vient. Elle serrait à pleines mains les hanches de sa patronne, laquelle n’avait pas encore aperçu les ongles manucurés de bleu.

Lucien a joui le premier, ce qui a déclenché l’orgasme de Jessica. Vidée, elle s’est abattue sur le ventre de l’homme, entraînant la serveuse plaquée à son cul. Jennifer, branlée par le gode, recevant mes giclées au fond de la chatte, jouissait aussi. Ses cris ont alerté Jessica, qui a tourné la tête.

– Qu’est-ce que tu fais là, toi ? Dans mon cul ! Tu peux m’expliquer, petite salope ?

Lucien a avoué qu’il avait tout manigancé et a invité tout le monde à boire un coup sans tarder. Les deux femmes se regardaient à la dérobée. Jessica sidérée fixait le gode dressé au bas-ventre de sa vendeuse. Elle a fini par aller l’embrasser sur la joue.

– On s’est éclatées, c’est ça qui compte. Tu me l’as bien mis, hein ? Moi aussi, je vais te le mettre. Tu vas voir. Tout de suite.

Nous sommes retournés à la chaise longue, où j’ai pris la place de Lucien, qui, coupe de champagne dopé en main, s’est retrouvé au cul de Jessica.

– La nuit va être longue, je sens...